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Norte de Minas recebe mais 
23,6 mil doses de vacinas da 
Covid-19

Governo libera
recurso para
pesquisa de alta 
mortalidade de
pequizeiros no NM

Santa Casa e HUCF 
propõem troca de 
parceria tecnológica

Codanorte acompanha 
construção da usina 
de triagem de Várzea 
da Palma

Amams quer benefícios 
da concessão
ferroviária

Norte de Minas vence
prêmio com projeto de
reciclagem 

Marcelo Freitas destina
R$ 300 mil para a Guarda
Mirim de Montes Claros

Deficientes podem requerer 
vagas exclusivas em
estacionamentos em Moc

Ministério Público cobra mais 
ônibus para atender passageiros 
em Montes Claros

GIRLENO ALENCAR

Bolsonaro, a convite de Viana, pode 
vir ao NM para início de Barragem

CidAde 11

O promotor Felipe Gustavo Gonçalves Caires, da Curadoria do Consumidor do Ministério Público em Montes 
Claros cobra do Consórcio Mocbus, que explora a concessão do transporte coletivo urbano, a colocação de mais ve-
í�culos para atender a população, pois segundo ele, pelo contrato assinado, deveriam estar circulando 142 ônibus, 
mas somente 86 estão nas ruas.

Os agentes do Procon Municipal durante a fiscalização dos veículos

Montes Claros, sexta-feira, 29 de Janeiro de 2021 - R$ 1,50
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O Governo de Minas liberou R$ 497,5 mil 
do Fundo Pró-Pequi para o desenvolvimento 
de pesquisas sobre o alto índice de mortali-
dade de pequizeiros no Norte do estado. Em 
algumas regiões, a mortalidade alcança 60% 
das plantas, comprometendo a competitivida-
de e a sustentabilidade do arranjo produtivo, 
estratégico para o sustento das famílias e para 
a economia local. 

A Santa Casa de Montes Claros ofereceu ao 
Hospital Universitário as tecnologias que tem 
para ajudar na gestão da unidade. O superin-
tendente Maurício Sérgio Souza Silva se reu-
niu com o reitor Antonio Avilmar de Souza e 
a vice-reitora Ilva Ruas Abreu quando propôs 
dinamizar as práticas de gestão que necessitam 
de produtos e serviços associados à Tecnologia 
da Informação e contribuem para a redução de 
custos operacionais. 

A Associação dos Municípios da Área Mi-
neira da Sudene (Amams) decidiu pedir ao 
Governo Federal que o Norte de Minas seja 
beneficiado com os R$ 12 bilhões da prorro-
gação por mais 30 anos da concessão da malha 
ferroviária, que está sendo negociada com a 
empresa VLI. 

O Consórcio Intermunicipal para o De-
senvolvimento Ambiental Sustentável do 
Norte de Minas (Codanorte) se reuniu com 
o prefeito Eduardo Monteiro de Abreu, de 
Várzea da Palma e assessores quando discu-
tiram a implantação da Unidade de Triagem 
e Compostagem que está sendo implantada 
pelo município. 

Cotação Dólar - real

R$ 5,44

Cotação eUrO - real

R$ 6,60

Gasolina

R$ 4,76

Diesel comum etanol 

R$ 3,78 R$ 3,09

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 33º
Min. : 19º
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O senador Carlos Viana (PSD), vice-líder do Governo Federal no Senado, 
informou que o presidente Jair Bolsonaro (sem partido) poderá vir ao Norte 
de Minas para dar início às obras de construção da Barragem de Jequitaí. O 
presidente já foi convidado e a expectativa é que isso ocorra neste ano.

O parlamentar destaca que a documentação está pronta e só falta 
auditoria da Codevasf

SAÚde 6

JUSTiÇA 5

POLÍTiCA 11

SAÚde 6
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O presidente do Banco Central, Roberto Campos Neto, que vi-
rou uma espécie de porta-voz do ministro Paulo Guedes, fez uma 
ampla defesa da vacinação em massa da população para ajudar na 
retomada da economia. Para ele, a disseminação das doses será 
“rápida e eficiente” assim que chegarem os imunizantes ao país. 
Ele também elogiou a capacidade de capilaridade do SUS, que é 
capaz de fazer a imunização do país de forma rápida e eficiente. A 
declaração de Roberto Campos Neto foi durante o evento virtual 
“Latin América Investment Conference 2021”.

A HORA é AGORA

O otimismo do presidente Jair Bolsonaro em relação a eleição 
dos seus candidatos à presidência da Câmara e do Senado tem sua 
razão de ser. Auxiliares presidenciais estão com um levantamento 
do mapa de cargos de primeiro e segundo escalão de deputados 
federais, para usar os postos como moeda de troca na disputa da 
Câmara. Quem quiser continuar mantendo os seus indicados e os 
que pretenderem entrar nesse troca-troca de votos por cargos, a 
hora é agora. O argumento foi infalível nos últimos governos. A 
eleição no Congresso Nacional acontece na segunda-feira.

MAIA PODE SE MUDAR PARA SP

O presidente da Câmara dos Deputados, Rodrigo Maia (DEM), 
está preparando uma saída estratégica, caso o seu candidato à 
presidência da Câmara, Baleia Rossi (MDB), seja derrotado pelo 
candidato do Planalto, Arthur Lira (PP). Maia pode se mudar para 
São Paulo e assumir a chefia da Casa Civil do governo de São Pau-
lo. Maia se licenciaria do mandato para assumir o posto oferecido 
pelo governador João Doria (PSDB). Maia tem sinalizado que não 
pretende disputar mais um mandato de deputado federal. Ao que 
tudo indica, Rodrigo Maia vai perder a eleição com o candidato 
Baleia Rossi(do MDB paulista), já que o seu próprio partido, o 
DEM puxou o seu tapete e vai dar muitos votos para o Arthur 
Lira, o candidato de Bolsonaro. E Rodrigo Maia está tripudiando 
os seus colegas de partido, dando ao DEM o mesmo nome que já 
foi do PT, o “partido da boquinha”.

VACINA PARA ECONOMIA NãO PARAR

Parece que o discurso do ministro Paulo Guedes de que a 
vacinação vai ajudar o Brasil a sair mais rápido da crise cauda-
da pela pandemia da Covid-19 foi assimilada pelo presidente Jair 
Bolsonaro, que passou a usar o mesmo argumento. Se antes se 
mostrava contra a vacinação e até contra a compra das vacinas, 
agora, Bolsonaro quer que metade das 33 milhões de doses da 
vacina AstraZeneca, que ele disse ter comprado para o Sistema 
SUS será usada na imunização de empresas, para garantir que a 
economia do país não pare. O governo fez um acordo para obter 
100 milhões de doses.

AINDA A ALTERNATIVA

O desejo de que se construa uma alternativa ao presidente Jair 
Bolsonaro, que se afunda em o seu projeto de Brasil. Um simples 
projeto de duas pernas: a da educação, para haver futuro, e a da 
redução das iniquidades sociais, para o presente. A remoção dos 
entulhos estruturais seria a condição de credibilidade necessária 
para alcançar essas metas. Infelizmente, até onde a vista alcança, 
a classe política não trata de questões estruturais coletivas, ape-
nas atua como despachante de interesses menores, próprios e de 
grupos – e assim deve ser, como tão bem ensina o “honorável” 
deputado Ricardo Barros, líder do atual governo.

PedRO ViCeNTe iACOViNO
diReTOR PReSideNTe dA ABCiP – ASSOCiAÇãO BRASiLeiRA dAS 

CONCeSSiONáRiAS PRiVAdAS de iLUMiNAÇãO PÚBLiCA

iluminação pública e a transição para 
cidades inteligentes

DIVULGAÇÃO

A importância do inglês no 
mercado de trabalho

Rápida e eficiente

A iluminação pública vai além de 
tornar as cidades mais agradáveis, con-
fortáveis e seguras. Transcendendo 
a valorização do patrimônio urbano, 
histórico e cultural, as concessões de 
iluminação pública permitem aos mu-
nicípios a implantação de modernas 
plataformas para o desenvolvimento 
de soluções de gestão inteligente das 
cidades, abrindo caminhos para a 
redução da poluição ambiental, ge-
renciamento do tráfego de veículos e 
de pessoas, monitoramento de áreas 
de risco, de sistemas de drenagem, 
da segurança pública, e outras tecno-
logias que incluem soluções para os 
mais diversos desafios existentes nas 
metrópoles.

Conectada a um sistema de te-
legestão, a iluminação inteligente 
funciona como uma plataforma de 
captura e transmissão de dados para 
uma série de tecnologias de gestão, de 
captação de imagens e sensoriamento 
de dados relativos aos pontos de luz, 
ao movimento de tráfego e de pessoas, 

à segurança pública, estacionamento, 
qualidade do ar, clima, poluição so-
nora, pluviometria, condições da via, 
eventuais sinistros (acidentes), com 
possibilidade de integração imediata 
com órgãos da defesa civil, polícia, 
bombeiros, hospitais, controle do trá-
fego etc.

Ao permitir, por exemplo, o moni-
toramento e controle em tempo real 
do parque luminotécnico, o sistema 
garante, principalmente, um ganho 
adicional de 20% a 30% no consumo 
de energia, já que é possível em alguns 
horários do dia, por exemplo, reduzir 
a iluminação nas principais vias da ci-
dade, o que, consequentemente, tam-
bém impacta na redução das emissões 
de carbono.

Dessa forma, associado à redução 
de consumo de energia propiciada 
pelas luminárias LED, um sistema 
de iluminação inteligente permitirá 
redução do consumo de energia na 
ordem de 80% e, assim, as cidades 
conseguem facilmente atingir o tripé 

de benefícios ambientais, sociais e 
econômicos.

Percebendo a importância do seg-
mento na transição para cidades in-
teligentes, os investimentos por parte 
das concessionárias de iluminação 
pública vêm se ampliando no Brasil. 
Nos últimos 12 meses, o número de 
concessões municipais saltou de 19 
para 43 contratos, incluindo nove 
capitais. E em 2021 esse portfólio 
deve se ampliar substancialmente, 
impulsionado principalmente pelos 
projetos liderados pela Caixa Econô-
mica Federal e pelo Banco Nacional 
de Desenvolvimento Econômico e 
Social (BNDES).

Apesar do acelerado crescimento, 
as concessões de iluminação pública 
no Brasil ainda são incipientes, repre-
sentando menos de 10% do parque 
instalado. No entanto, assim como 
ocorreu nos setores elétrico e de tele-
comunicações, cujo atendimento está 
praticamente universalizado no país, há 
expectativas de que o setor de ilumina-

ção pública atraia grandes investimen-
tos nos próximos anos tendo em vista a 
necessária expansão dos serviços em re-
giões ainda não atendidas e uma maior 
eficiência energética dos atuais parques 
luminotécnicos.  

é fundamental que os gestores pú-
blicos municipais percebam e se cons-
cientizem sobre o imenso potencial 
de redução de custos decorrente da 
eficiência energética, bem como dos 
benefícios intrínsecos a uma boa ilumi-
nação. O caminho a seguir é o do plane-
jamento de longo prazo através de um 
adequado plano diretor de iluminação, 
a realização de inventários do parque IP 
e a modernização dos equipamentos, 
a qual deve ser precedida de projetos 
para todas as vias do município.

O resultado imediato será a va-
lorização do patrimônio histórico 
e cultural dos municípios e o pleno 
reconhecimento da população, com 
forte percepção de maior conforto e 
segurança. Uma PPP pode ser o me-
lhor caminho.

ÉdNeY QUAReSMA
CeO dA ReALLY exPeRieNCe

Ter dívidas é a realidade de grande 
parte da população brasileira. Como 
sabemos, o início de ano é sempre 
uma oportunidade de organizar a vida 
financeira e começar o novo ciclo com 
as contas no azul. Para isso, negociar 
dívidas online, além de cômodo, é prá-
tico. Porém, requer alguns cuidados, 
principalmente no que diz respeito à 
segurança da informação que você for-
nece durante o processo.

Segundo uma pesquisa realizada 
pela Confederação Nacional de Diri-
gentes Lojistas (CNDL) e do Serviço 
de Proteção ao Crédito (SPC Brasil), 
mais de 12 milhões de brasileiros já 
sofreram algum golpe financeiro pela 
internet nos últimos anos. O resultado 
representou um prejuízo de quase R﹩ 2 
bilhões somente em fraudes.

De acordo com Luiz Henrique Gar-
cia, CEO da QuiteJá, plataforma de ne-
gociação de dívidas, uma vez escolhida 

a empresa com a qual vai negociar, é 
o momento de checar etapas. “Veja o 
que é necessário para conseguir um 
acordo.Aqui o cuidado deve ser com 
dados como conta bancária e senha, 
por exemplo, porque as informações 
comuns mais pedidas, nesses casos, 
são o CPF, e-mail e celular. Se algo mui-
to diferente disso for solicitado para 
você, desconfie”, alerta o executivo.

Para ajudar a tirar todas as dúvidas, 
o executivo listou abaixo algumas di-
cas. Confira:

- Negocie com segurança: já per-
cebeu que os sites protegidos têm 
um certificado de segurança cha-
mado (Secure Sockets Layer) SSL? 
Esse certificado digital atesta que a 
plataforma de negociação online é 
segura. Observe se ao lado da barra 
de endereço, o site apresenta a ima-
gem de um cadeado, comprovando 

a segurança da informação. Outro 
elemento importante é a sigla “https” 
acompanhando o endereço do site, 
na barra de navegação. Isso também 
serve como indício de que sua nego-
ciação está sendo realizada de manei-
ra segura. Seguindo essas dicas, suas 
transações financeiras online estarão 
seguros de golpes. Especialmente as 
negociações de dívidas.

- Negocie sempre pelo canais 
oficiais: as empresas que trabalham 
com este tipo de setor, possuem ca-
nais oficiais em que você pode aces-
sar e checar se há dívidas em aberto 
no seu CPF. Geralmente, os canais 
mais comuns são site, WhatsApp e 
até mesmo via messenger do Face-
book. Fique atento!

- Confirme as parcerias: Descubra 
se o seu credor tem, de fato, parceria 
com a empresa na qual pretende qui-
tar o seu débito. Toda plataforma de 

negociação tem uma sessão no site 
com a lista de parceiros. E o contrá-
rio também é verdadeiro. As grandes 
varejistas costumam informar as em-
presas com as quais você pode nego-
ciar. Dessa forma, você evita o risco de 
realizar negociações em plataformas 
fraudulentas.

- Verifique a origem do boleto: 
quando você negocia qualquer tipo 
de dívida e forma online, os boletos 
são enviados por e-mail ou baixados 
no próprio site da empresa. Caso es-
teja em dúvida, a solução mais segura 
é entrar em contato com a empresa 
responsável pela negociação e verifi-
car a origem do boleto. O beneficiário 
final dos boletos referentes ao acordo 
de débitos é sempre a empresa com 
quem você tem dívida. Antes de fazer 
o pagamento, verifique se o CNPJ e a 
razão social que receberá o pagamen-
to pertence à empresa correta.

Nos últimos tempos, você pode 
ter ouvido muito falar sobre temas 
relacionados à diversidade, especial-
mente por conta da luta por direitos 
para as minorias e o combate ao 
racismo, homofobia e outros pre-
conceitos. O debate sobre a impor-
tância de contar com um ambiente 
inclusivo ultrapassou as barreiras da 
sociedade de modo geral e chegou 
ao ambiente corporativo nas peque-
nas e grandes empresas.

O tema ganhou grande espaço 
na mídia com a notícia de que a 
Magazine Luiza só selecionaria ne-
gros para a sua próxima etapa de 
seu programa de trainee. Apesar de 
gerar algumas polêmicas, a decisão 
foi celebrada como uma tentativa de 
aumentar a presença de negros no 
mercado de trabalho e em cargos de 
liderança. Esse é um movimento que 
vem ganhando cada vez mais força e 
deve se tornar uma condição essen-
cial para que as empresas se man-

tenham competitivas no mercado 
nos próximos anos. Um estudo da 
consultoria Mais Diversidade, publi-
cado pela revista Você RH, apontou 
que 97% das empresas pesquisadas 
pretendem ampliar o orçamento 
direcionado para a diversidade em 
2021. Mas por que isso é algo tão 
importante e como fazer com que, 
de fato, a empresa incorpore a diver-
sidade em seu DNA?

O primeiro fator de grande im-
portância é que uma equipe diversa, 
que conte com pessoas de diferen-
tes formações, experiências, idades, 
classes sociais, culturas e raças, é 
mais produtiva. Você combina di-
ferentes possibilidades de solução 
para um problema e consegue um 
resultado completo e viável e, a de-
pender do projeto, mais rápido e 
rentável. Uma pesquisa da consulto-
ria McKinsey apontou que empresas 
com equipes plurais alcançam resul-
tados até 21% maiores em relação 

àquelas em que tal fator não é prio-
ridade. E não apenas isso. A diversi-
dade pode causar impactos profun-
dos a ponto de oferecer à empresa 
uma mudança de posicionamento, 
de atuação ou da criação de novos 
produtos e serviços.

O segundo fator também diz res-
peito aos benefícios para a própria 
empresa. Lutar por diversidade e 
inclusão se tornou um fenômeno 
global tão valorizado que o indica-
dor ESG (que aponta para a valori-
zação a questões, ambientais, sociais 
e de governança), está se tornando 
essencial para a realização de negó-
cios. O banco Goldman Sachs, a bol-
sa de valores Nasdaq e a Comissão 
de Valores Imobiliários (CVM), ainda 
em etapa inicial, já consideram o in-
dicador como um elemento decisivo 
para as negociações nas empresas.

Mas não há como deixar de abor-
dar o fator social envolvido nessa 
questão. Incluir na cadeia de traba-

lho populações que sofrem com a 
exclusão, seja por conta de sua raça, 
opção sexual, sexo, nacionalidade 
ou condição social significa corrigir 
uma injustiça social que ainda per-
siste no país. São fatores políticos, 
econômicos, sociais e até mesmo 
crenças pessoais e preconceitos 
por parte de quem está no contro-
le dessas empresas que impedem 
milhões de pessoas de progredir 
em suas carreiras. é preciso encarar 
essas mudanças como um propósito 
e um compromisso com a constru-
ção de uma sociedade mais justa e 
igualitária. Para além dos benefícios 
financeiros e comerciais, investir em 
diversidade significa contribuir para 
um mundo menos desigual e, con-
sequentemente, melhor para todos. 
Com uma conscientização no cená-
rio corporativo em relação ao tema 
e ao colocá-lo como um de nossos 
propósitos, o mundo só tem a ga-
nhar.

LUiZ HeNRiQUe GARCiA
CeO dA QUiTeJá

NiViANi RUdeK
diReTORA de OPeRAÇõeS dA GATewARe

4 dicas de como negociar dívidas
online e com segurança

diversidade é essencial para o crescimento da 
empresa e dos colaboradores, mas esse valor não 
pode apenas ficar no discurso (Parte 1)

Feedback, update, briefing, pros-
pect, skills. Palavras que muitos pro-
fissionais já adotam no dia a dia de 
uma maneira tão natural, diante de 
um mundo cada vez mais globaliza-
do. Falar inglês é um dos grandes di-
ferenciais para o mercado de traba-
lho e passou a ser um dos principais 
pré-requisitos para a grande maioria 
das empresas, principalmente o cha-
mado “inglês para negócios”, ou me-
lhor, do “mundo dos business”.

O inglês pode ser um grande alia-
do para aqueles que buscam alcan-
çar patamares cada vez mais altos em 

suas carreiras. Além de garantir car-
gos maiores e, consequentemente, 
salários melhores (segundo a Catho, 
site de classificados de emprego, o 
salário de quem fala inglês é 70% 
maior), dominar a língua inglesa 
abre fronteiras, pois muitas multina-
cionais, que já estão em solo brasilei-
ro, buscam por candidatos com flu-
ência. E a concorrência é pequena. 
Segundo um recente levantamento 
da British Council, apenas 5% da po-
pulação brasileira sabe se comunicar 
em inglês.

A boa notícia é que hoje é pos-

sível ter aulas de inglês sem sair de 
casa, inclusive com professores nati-
vos, tendo, inclusive, a liberdade de 
escolher o melhor horário para estu-
dar. Com a pandemia, essa demanda 
cresceu 41%, de acordo com uma 
pesquisa que realizamos com os no-
vos alunos da Really Experience. E 
para 2021 não será diferente. A pla-
taforma que auxilia na organização 
de metas, 7Waves, disse que 40,2% 
das pessoas entrevistadas colocaram 
como meta aprender inglês este ano, 
seja por questões de trabalho ou la-
zer, por conta de uma viagem para 

fora do país.
Há cursos, inclusive, focado em 

negócios, com o objetivo de desen-
volver habilidades para uma comu-
nicação efetiva no mercado de tra-
balho. Seja para escrever um e-mail, 
participar de uma reunião ou apre-
sentar um relatório. Para ampliar o 
networking e até, quem sabe, traba-
lhar efetivamente em um outro país.

Então a dica é: não perca tem-
po. Inclua como meta para este ano 
aperfeiçoar a língua. Afinal, nunca é 
tarde para começar.... e o ano já co-
meçou!
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Comida na véia e não veia?

Pois então, minha gente, um 
errinho de português por mais 
miudinho que seja pode ser fa-
tal. Isso aconteceu recentemente 
quando uma atendente de enfer-
magem entrou num quarto de 
uma idosa que estava dodói e lá 
estava a medicação: “comida na 
véia”.

Deveria estar escrito na velha, 
ou idosa, na melhor idade e por 
aí vai... Mas ele entendeu que de-
veria dar comida na veia e deu. 
E foi aí que a idosa recebeu co-
mida através de sonda. Foi para a 
cidade dos pés juntos, e tudo por 
culpa de um errinho da nossa 
língua pátria. Não basta entender 
de enfermagem, tem que enten-
der nem que seja um tiquinho do 
nosso bom e velho português. A 
família da idosa está revoltada, e 
agora a menina está em apuros! 
Veia e não véia... Entendeu?

Papo de doido

Espia só, minha gente... An-
tigamente a gente ouvia falar 
em bala perdida só na ex-cidade 
Maravilhosa, mas agora isso tem 
acontecido em cidades miudi-
nhas. é que os bandidos estão 
fugindo da Polícia e procurando 
o interior que sempre vivia em 
paz. Até tem um rapaz que sem-
pre duvidou de que esse negócio 
de bala perdida não existia; ele 
sapecou que para ele bala perdi-
da não tem a menor importância, 
tanto que entra num ouvido e sai 
no outro numa boa. Eita, que su-
jeito mais doidaço do coquinho, 
até o meu amiguinho malinha 
que atende pelo nominho de 
Cotoquinho está escandalizado! 
Mas por cá, não tem esse negócio 
ainda não, cruz credo!

Política e crítica se
fazem com elegância

Oh, seu menino, eu fico tris-
te e até proibi o meu amiguinho 
malinha, Cotoquinho, de fre-
quentar alguns grupos de zap 
zap ou redes sociais e sabem por 
quê? Simplesmente porque está 
infestada de pessoas que não tem 
um mínimo de bom senso, de 
escrúpulo e fazem das redes so-
ciais terra de ninguém e passam a 
atacar pessoas e autoridades não 
ideologicamente e sim pessoal-
mente. Isso são pessoas retrógra-
das, sem nenhum tipo de talento 
que não sabendo criticar passam 
para o ataque pessoal e essas 
pessoas não merecem nenhuma 
resposta ou espaço.

Textinho ou historinha
cretininha joiadinha

Vamos oxigenar o nosso glo-
rioso Coquinho com uma tre-
menda dose de bom humor: dois 
rapazinhos excessivamente ale-
gres e com bombachas e tudo, es-
tavam proseando e um disse que 
faria uma pergunta. Se ele erras-
se, teria que fazer amor com ele e 
ele seria a mininoca. O que o que 
é: bicho peludo, tem quatro pa-
tas, só vive em cima do telhado, 
gosta de ratos e faz miau? O outro 
rapidamente sapecou: já sei, bo-
binha!! é um Jacaré! Ah acertou! 
Outro dia um machão chegou 
num bar de meninos excessiva-
mente alegre e sapecou: Coloque 
comida, estou morto de fome e 
posso comer um boi... Logo um 
safadinho gritou... Muuu! Eca, 
doidinha.

Morto pega fogo sozinho

Aiii! Ui, ui, ui! Que meda! Es-
pia só, não se brinca com coisas 
do além. Até porque a gente não 
sabe o que se passa por lá, pois os 
amigos que partiram, não voltam 
para dizer como é. Mas que tem 
coisas que acontecem e nós não 
entendemos, isso lá acontece. Es-

pia só essa notícia: Um hominho 
partiu para a cidade dos pés juntos 
e foi mandado para o necrotério 
e ficou lá esperando para tomar 
aquele mel de coruja para ser le-
vado para a cidade dos pés juntos. 
Pouco tempo depois ele pegou 
fogo sozinho. Isso mesmo, ai foi 
aquela correria! Uns expulsavam 
os demônios, outros diziam que 
era milagre e outros diziam que 
era um recado, cruzes!

Caminhada aumenta
anos de vida?

Pois então minha gente mais 
que biita, já que estamos falando 
em pesquisa, saiu outra que diz 
que quem anda muito vive mais. 
Ué, será que os carteiros vivem 
mais do que a maioria dos nossos 
irmãozinhos brazuquinhas? Pois 
eles andam feito noticia ruim, né 
não? Agora outra pesquisa afirma 
que comer peixe é bom para ema-
grecer e ficar esbelto... Será? Coto-
quinho está aqui me dizendo que 
baleia só come peixe e nem por 
isso é magrinha. E aí, toda regra 
tem exceção ou isso é conversa 
para boi dormir? A melhor dieta é 
do Açaí: uma picanha? Açaí. Uma 
asinha de frango? Um coraçãozi-
nho? Açaí, e se engordar é por cul-
pa do destino e selebreia.

Morto pode depor em CPI?

Há... Há... Há... Aiii, que meda! 
Agora eu não brinco mais. Nem 
adianta, que com coisa do além, 
do aquém, do aqui e do acolá eu 
não mexo, afinal de contas quem 
já partiu tu presume que deseja 
ter sossego, né não? Então vamos 
deixar eles viverem em paz ou me-
lhor morrer em paz. Garanto que 
tu não estás entendendo nadica de 
nada né mesmo? Mas eu já vou ex-
plicar e tu não irá precisar colocar 
o seu tico e o teco para funcionar 
ou gastar. é que em Brasília um 
depufê presidente da CPI da Lei 
Rouanet mandou chamar a artista 
plástica Tomie Othata para depor 
e tudo estaria normal se ela não 
tivesse mudado para a cidade dos 
pés juntos há anos, entendeu?

Qual é o papel do assessor?

Essa perguntinha quem me 
fez foi Cotoquinho. é que virou 
moda alguns jornalistas tomarem 
as dores dos seus chefes e partindo 
para agressão verbal, fazem jornais 
com ataques sem necessidades e 
no final, os políticos ganham ou 
perdem. Fazem alianças com os ex
-inimigos e os assessores ficam de-
sacreditados. O papel de um asses-
sor político é assessorar e procurar 
ajudar a fazer uma administração 
tranquila e jamais fomentar a vio-
lência ainda que seja verbal. Os jor-
nalistas têm que manter imparcial 
e não deixar a paixão sobrepor ao 
profissionalismo. Os detentores do 
poder passam, o jornalista não. Te-
mos o nome a zelar né?

Montei no Porco

Pois muito que bem minha gen-
te, mais que doce de batata doce. 
Eu, nesse momento estou picando 
a mula, deitando o cabelo, caindo 
no capinado e capando o gato. En-
fim eu vou mesmo é ir embora e 
pronto, e não adianta ficar tentan-
do me localizar depois de ter feito 
besteira que não vai me achar e 
então acho bom saber comportar 
e só volto amanhã se Deus quiser. 
E por favor lembre - “Vinde a mim 
todos que estais cansados, fracos 
e sobrecarregados que eu vos ali-
viarei.” Jesus Cristo, para pensar 
mesmo!

Fuso do dia – O povo que é 
omisso e que deve acompanhar 
a vida do seu deputado e gover-
nador para votar de novo ou ba-
ni-los da vida pública por covardia 
contra o povo... Esse negócio da 
festa da água é duro de engolir... 
Xô coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – O nobre 
edil, conhecido em Vaca Morta e 
na Espanha como Renaldo Car-
rapicho que é gente da melhor 
qualidade e competência sobra... 
Sucesso, nobre guerreiro... Fui!

Parlamentar cobra projeto social 
para moradores de rua
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Parlamentar cobra distribuição de fraldas 
para idosos e pessoas com deficiência

Solenidade com Bolsonaro abre tráfego em 
ponte no São Francisco

Os vereadores destacaram a 
necessidade de reformar pontes 
e estradas na zona rural. O vere-
ador Aldair Fagundes (Cidadania) 
comentou que precisa haver nova 
dinâmica nos trabalhos de refor-
ma e reparos das estradas, como, 
a finalização nos acabamentos 
e atenção nos escoamentos das 
águas para evitar transtornos du-

rante o período chuvoso. 
Ainda em sua fala, o vereador 

comentou que “uma maior aten-
ção na solução destes problemas, 
evitará o retorno nas estradas que 
foram recentemente atendidas”. 

O vereador Marcos Nem mos-
trou a precariedade das estradas 
de algumas comunidades rurais, 
a exemplo de Copacabana, Miral-

ta e Lajes. De acordo com o par-
lamentar, existe a dificuldade na 
locomoção dos moradores destas 
regiões, devido situação das es-
tradas. 

Em sua fala, o vereador Wilton 
Dias (PTB) cobrou a reforma da 
ponte de acesso às comunidades 
de Monte Sião e Abóboras. Se-
gundo ele, esse problema vem 

se arrastando a um ano, gerando 
sofrimento e insegurança para os 
moradores daquelas regiões. 

Como forma de resolver ra-
pidamente as demandas da zona 
rural apresentadas pelos parla-
mentares, foi sugerido o aumen-
to da equipe responsável pela 
conservação e recuperação das 
estradas.

Última

Vereadores cobram melhorias em estradas na 
zona rural

O presidente Jair Bolsonaro 
participou ontem (28) da cerimô-
nia de liberação do tráfego na pon-
te sobre o Rio São Francisco, na 
BR-101, entre Alagoas e Sergipe. O 
evento aconteceu em Propriá (SE) 
com a presença de ministros e ou-

tras autoridades.
A estrutura, que liga a cidade 

sergipana à alagoana Porto Real 
do Colégio, foi liberada com a 
conclusão das obras de duplicação 
em concreto e o encabeçamento 
da ponte, iniciadas em 2019. Com 

investimento de R$ 126 milhões, a 
ponte tem 860 metros de extensão 
e 24 metros de largura.

“Com as obras executadas será 
possível transferir o movimento de 
carros da estrutura antiga – que 
também recebeu serviços de re-

vitalização e funcionará como via 
marginal – para a nova ponte, de 
pista dupla. Ela é o único meio de 
transposição rodoviária pelo rio 
para motoristas que transitam pela 
BR-101”, informou o Ministério da 
Infraestrutura. (Agência Brasil)

O vereador Raimundo do INSS 
(PDT) disse que o poder público 

tem que dar mais atenção às pes-
soas menos favorecidas e que real-

mente necessitam; e que cabe aos 
políticos em qualquer instância 

VALDEMAR SOARES

Um grande número de verea-
dores usou a tribuna para mani-
festar apoio ao projeto social do 
governo federal, que vai atender 
aos moradores de rua e outras 
pessoas necessitadas. Recente-
mente houve uma audiência pú-
blica pelo mesmo tema, para dis-
cutir a situação dos moradores de 
rua, principalmente crianças que 
vivem nos faróis pedindo dinhei-
ro, sem que alguma providência 
seja tomada pelo poder público. 

O vereador Aldair Fagundes 
(Cidadania) disse que agora ele 
consegue ver uma luz no final do 
túnel, através de um projeto de 
lei que já foi aprovado em todas 
as comissões que quer a inclusão 
dos moradores de rua entre os 
beneficiários do programa Bolsa 
Família. Aldair disse que, segun-
do a legislação atual, um dos re-
quisitos para o cadastramento no 
programa é a informação sobre o 
endereço da família, o que não 
impede a participação de mora-
dores de rua; o vereador afirma 
que o executivo federal está es-
tudando alternativas e que uma 
delas é cadastrar o endereço de 
albergues, frequentados por mo-
radores de rua ou das associações 
de catadores de lixo de que eles 
participem. 

Segundo o parlamentar, de 
acordo com o projeto, o Con-
selho interministerial do Bolsa 
Família deve desenvolver uma 
metodologia para incorporar 
pessoas e famílias em situação 
de rua ou que não possuam en-

opinar, brigar e reivindicar e ser a 
voz dessas pessoas que realmente 
não como fazer isso. “Hoje quero 
destacar um projeto da Câmara 
Federal, mais especificamente da 
Comissão de Defesa dos Direitos 
da Pessoa Idosa, que aprovou pro-
posta que prevê a distribuição gra-
tuita de fraldas descartáveis, pelo 
poder público, às pessoas idosas, 
com deficiência e para portadores 
de doenças que comprovem sua 
necessidade”.

Segundo Raimundo, “além dis-
so, insere a obrigatoriedade do 
fornecimento de fraldas no Estatu-
to da Pessoa com Deficiência (Lei 
13.146/15), na seção relativa ao di-
reito à saúde; o alto custo das fral-
das geriátricas se caracteriza como 
verdadeiro fato impeditivo do 
exercício pleno da cidadania, não 
podendo mais o Estado se omitir 
no socorro às pessoas que vivem 
esta situação de flagelo”, finalizou. 

A proposta ainda será votada 
em caráter conclusivo pelas comis-
sões de Finanças e Tributação e de 
Constituição e Justiça e de Cida-
dania da Câmara dos Deputados, 
antes de seguir para análise do 
Senado. ( VS)

dereço fixo, independentemente 
da vinculação com associação ou 
instituição profissional, assisten-
cial, filantrópica ou beneficente, 
principalmente com suspensão do 
auxilio emergencial. 

Ainda segundo o parlamentar, 
o conselho também deve criar 
metodologia que desestimule a 
migração dos beneficiários. A pro-
posta mantém as atuais exigências 

para a concessão do beneficio, 
com acompanhamento nutricio-
nal, de saúde e a frequência esco-
lar de 85% em estabelecimento de 
ensino regular. 

Ao finalizar, o parlamentar dis-
se que é preciso fazer alguma coi-
sa, pois muitas pessoas vivem nas 
ruas por absoluta falta de apoio e 
não ter mesmo onde morar e que 
não quer estimular o aumento de 

pedintes ou moradores de rua, 
mas de ajudar com que eles te-
nham oportunidade de ter a sua 
dignidade resgatada: “vou lutar 
com afinco e determinação para 
que esse projeto já aprovado, já 
há tanto tempo, seja colocado 
em prática para beneficiar os que 
vivem marginalizadas e sem ne-
nhuma chance de sobreviver com 
dignidade”.
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Marcelo Freitas destina R$ 300 mil 
para a Guarda Mirim de Moc

Cisrun homologa duas chapas para eleição

Criado grupo para examinar retorno do 
ensino presencial

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas liberou recursos 
da ordem de R$ 300 mil, de suas 
emendas individuais, para a Asso-
ciação Mantenedora da Guarda 
Mirim de Montes Claros, que tem 
como objetivo implantar um Pro-
grama de Proteção e Prevenção, 
contra o abuso de álcool, drogas 

e violência contra jovens em situ-
ação de vulnerabilidade social no 
município. O parlamentar explica 
que o trabalho da Guarda Mirim 
visa o acolhimento de pessoas que 
tem problemas com álcool e outras 
drogas e atendimento aos seus fa-
miliares em junção com o progra-
ma de aprendizagem. “Os recur-

sos liberados serão para melhoria 
deste atendimento aos acolhidos 
e da infraestrutura das oficinas já 
existentes e das ferramentas de 
trabalhos do administrativo e da 
equipe técnica, com o intuito de 
contribuir ainda mais para o bom 
andamento do trabalho realizado 
em Montes Claros, tendo como 

A Comissão Eleitoral do Con-
sorcio Intermunicipal da Rede 
de Urgência do Norte de Minas 
(Cisrun Macro Norte) publicou 
na noite de ontem (28), a porta-
ria com a homologação das duas 
chapas que disputarão a eleição 
da entidade a ser realizada na 
segunda-feira (1º). Durante todo 
dia ficou o suspense, pois a co-
missão suspeitou da assinatura do 
prefeito de Berizal, João Carlos, 
constada na chapa do candidato 
Norberto Marcelino, pois ela esta-
va diferente em relação às outras. 
O prefeito confirmou a autoria 
da assinatura e com isso, foram 
registradas as duas candidaturas.

A comissão já tinha homo-
logado a chapa formada pelo 

prefeito Marcelo Meireles, de 
São Romão e abriu prazo de 24 
horas para a chapa do prefeito 
Norberto Marcelino, de Claro 
dos Poções, comprovar a assina-
tura constante no formulário se 
era de sua pessoa. O presiden-
te do Cisrun, Silvanei Batista, 
ex-prefeito de Porteirinha expli-
ca que a Comissão Eleitoral se 
reuniu na tarde de quarta-feira, 
em outro local, para analisar as 
chapas apresentadas. Ele salienta 
que teve de promover a reunião 
fora do prédio do Cisrun/SAMU, 
pois um dos candidatos queria 
participar da reunião e isso não 
é permitido no estatuto. Sobre 
a queixa de que uma das chapas 
não cumpriu o prazo de filiação 

de um ano, o presidente esclare-
ce que se pegar no pé da letra, 
a outra também estava irregular, 
pois no mês de outubro ficou 
inadimplente com o pagamento.

Ontem, o prefeito Norberto 
Celestino foi ao Cisrun Macro 
Norte, mais uma vez, por querer 
ter acesso aos documentos das 
chapas e ainda a lista dos votan-
tes. Ele acionou mais uma vez o 
Ministério Público e a Justiça, 
alertando que a determinação 
judicial deixou de ser cumprida e 
que o presidente tem atrapalhado 
o pleito. Norberto Marcelino nega 
qualquer irregularidade na sua 
chapa e se baseia em documento 
fornecido pelo próprio Cirsun.  
(GA)

A Deliberação 121, de 27 de ja-
neiro de 2021, que cria um grupo 
de trabalho para estudar o retorno 
gradual e seguro das atividades pre-
senciais nas unidades de ensino em 
Minas durante a pandemia, foi pu-
blicada no Diário Oficial do Estado 
de ontem (28).

Para examinar a questão, o gru-
po de trabalho vai se debruçar so-
bre sugestões e propor alterações 
na Deliberação 89, do referido 
comitê, que dispõe sobre o ensino 
neste momento de pandemia.

A Deliberação 121 estabelece 
que compete ao grupo promover 
o levantamento de informações téc-
nicas e estudos com o objetivo de 
apoiar o Estado e os municípios na 

organização e no planejamento que 
assegurem o retorno gradual e se-
guro dessas atividades, bem como 
avaliar a implementação da Delibe-
ração 89.

Também cabe ao grupo de traba-
lho encaminhar ao Comitê Gestor 
do Plano de Prevenção e Contin-
genciamento em Saúde do Comitê 
Extraordinário Covid-19 proposta 
fundamentada de revisão da Deli-
beração 89.

Segundo a deliberação, esse gru-
po de trabalho será composto por 
representantes titulares e suplentes 
da Secretaria de Estado de Saúde, 
que o coordenará, Secretaria de 
Estado de Educação, Advocacia-
Geral do Estado, Consultoria Téc-

nico-Legislativa, Sociedade Mineira 
de Pediatria e Associação Brasileira 
de Neurologia e Psiquiatria Infantil 
e Profissionais Afins.

Eles serão indicados pelos ti-
tulares das respectivas secretarias, 
órgãos e instituições e serão de-
signados por ato do secretário de 
Estado de Saúde. Os membros do 
grupo de trabalho não terão direito 
a remuneração.

A conclusão dos trabalhos ocor-
rerá no prazo de 30 dias, a contar 
da data de publicação desta deli-
beração, podendo ser prorrogado 
por ato do secretário de Estado de 
Saúde. Concluídos os trabalhos, a 
equipe será extinta, conforme a de-
liberação. (Portal ALMG)

A Câmara dos Deputados reali-
za nesta segunda-feira (1º), a partir 
das 19h, a eleição da Mesa Direto-
ra que vai conduzir as atividades 
da Casa neste biênio (2021-2022). 
Conforme decisão da Mesa, a elei-
ção será totalmente presencial, 
com urnas dispostas no Plenário e 
nos salões Verde e Nobre, espaços 
que ficarão restritos aos parlamen-
tares, de forma a evitar aglomera-
ções e manter o distanciamento.

Conforme ofício enviado on-
tem (28) aos deputados pelo pre-
sidente da Câmara, Rodrigo Maia 
(DEM-RJ), o prazo limite para a 

formação de blocos parlamentares 
termina na segunda-feira, ao meio-
dia. Os cargos da Mesa são distri-
buídos aos partidos na proporção 
do número de integrantes dos blo-
cos partidários.

Às 14h, terá início da reunião 
de líderes, para a escolha dos 
cargos da Mesa pelos partidos, 
conforme o critério de proporcio-
nalidade.

Às 17h, termina o prazo para 
registro das candidaturas. Termina-
do esse prazo, haverá o sorteio da 
ordem dos candidatos na urna ele-
trônica. Até agora, nove deputados 

lançaram candidatura, sendo dois 
de blocos partidários, dois de par-
tidos políticos e o restante avulso.

A Mesa é composta pelo presi-
dente, dois vice-presidentes, quatro 
secretários e seus suplentes. Os vo-
tos para os cargos da Mesa só são 
apurados depois que for escolhido 
o presidente.

Conforme o Regimento Interno, 
a eleição dos membros da Mesa 
ocorre em votação secreta e pelo 
sistema eletrônico, exigindo-se 
maioria absoluta de votos no pri-
meiro turno e maioria simples no 
segundo turno. (Agência Câmara)
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CLARISSA BARÇANTE

ROQUE DE SÁ/ AGÊNCIA SENADO Definidos os horários 
para a eleição da nova 
Mesa Diretora da 
Câmara

Grupo de trabalho deve concluir estudo sobre retorno do ensino presencial em até 30 dias

Haverá urnas no Plenário e nos salões Verde e Negro, para evitar aglomerações

público alvo adolescentes com ida-
de entre 15 a 17 anos e 11 meses 
e familiares que convivem com os 
assistidos”, afirma Marcelo Freitas.

Através da liberação dos recur-
sos também será possível garantir a 
aplicação dos conteúdos referentes 
à conscientização sobre o tráfico 
e consumo de drogas, em junção 
com o programa de aprendizagem, 
o qual proporciona a formação 
profissional como aprendiz, com 
aplicação de conteúdos teóricos e 
práticos que possibilitem a inser-
ção no mercado formal de trabalho 
do adolescente, contribuindo, tam-
bém, para seu desenvolvimento 
pessoal, favorecendo sua promo-
ção e integração social. “O objetivo 
da proposta apresentada é melho-
rar a qualidade dos atendimentos 
em grupo e palestras; modernizar 
o parque tecnológico e otimizar e 
desenvolver os serviços adminis-
trativos em menor tempo e com 
maior qualidade; além de ampliar 
quantitativamente a capacidade de 
profissionalização por intermédio 
do programa de aprendizagem. 

Acreditamos que é possível além da 
prevenção, recuperar jovens que 
se perderam nas drogas e também 
dar a eles oportunidade aprender, 
profissionalizar e tornar a sua ren-
da um complemento para sustento 
familiar”, conclui o deputado Mar-
celo Freitas.

A Associação Mantenedora da 
Guarda Mirim de Montes Claros 
foi criada em 17 de junho de 1992, 
por iniciativa da Delegada de Polí-
cia Civil, Maria Neusa Rodrigues, 
sensibilizada com o grande núme-
ro de adolescente apreendidos, 
envolvidos com atos infracionais. 
A delegada, durante as conversas 
com os adolescentes que eram le-
vados para a Delegacia, percebeu 
carência afetiva, falta de assistên-
cia, do direcionamento necessário 
para uma vida digna, atributos nor-
teadores ser humano na sociedade. 
A maioria, filhos de pais separados, 
atordoados. A Associação Mante-
dora da Guarda Mirim de Montes 
Claros, declarada de utilidade pú-
blica Federal, Estadual e Municipal, 
inscrita no Conselho Municipal 

dos Direitos da Criança e do Ado-
lescente e Conselho Nacional de 
Assistência Social. Entidade Filan-
trópica ampara adolescentes ca-
rentes, os quais passam pelo curso 
preparatório para Guardas Mirins, 
pelo período de três meses.

Com a formatura, tornam-se 
Guardas Mirins, recebem o unifor-
me, integrando-se no Programa de 
Aprendizagem para Formação do 
Adolescente Aprendiz, convênio 
firmado com o Ministério Públi-
co do Trabalho - 3ª Região, com a 
duração de dois anos, quando são 
empregados como aprendizes nas 
empresas, comércios, com pro-
fissionais liberais, etc, recebendo 
salário mínimo hora, com garantia 
dos direitos trabalhistas e previden-
ciários, assistência diária, das 8h às 
17h30, com lanche pela manhã, 
almoço e lanche à tarde. Acompa-
nhamento familiar, médico, odon-
tológico, psicológico e outros. Aos 
sábados, das 8h às 12h, frequentam 
as oficinas profissionalizantes na 
sede da Associação. (GISSELE NIZA 
– Assessora de imprensa)
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Ministério Público cobra mais ônibus 
para atender passageiros em Moc

TCE arquiva termo de gestão e manda 
apurar denuncias

TJMG condena Facebook a retirar conteúdo 
ofensivo à liderança indígena

Adunimontes apoia projeto que aumenta verba 
para universidade

GIRLENO ALENCAR

O promotor Felipe Gustavo 
Gonçalves Caires, da Curadoria do 
Consumidor do Ministério Público 
em Montes Claros cobra do Consór-
cio Mocbus, que explora a conces-
são do transporte coletivo urbano, 
a colocação de mais veículos para 
atender a população, pois segundo 

ele, pelo contrato assinado, deve-
riam estar circulando 142 ônibus, 
mas somente 86 estão nas ruas. O 
promotor reconhece que a redu-
ção de veículos foi provocada pela 
queda do número de passageiros, 
gerada pela pandemia coronaví-
rus, mas isso não impede que as 
duas empresas analisem atender 
as expectativas dos moradores au-

mentando a quantidade de veícu-
los. São 56 ônibus que estão nas 
garagens.

A obrigatoriedade fixada pelo 
Decreto Municipal 4046 de que 
os ônibus do transporte coletivo 
urbano podem circular com no 
máximo 30% da sua capacidade de 
passageiros sentados. A consequ-
ência é que nos horários de pico 

os ônibus quando completam essa 
capacidade máxima, deixam de pa-
rar nos pontos e com isso, muitos 
trabalhadores estão sendo prejudi-
cados. O advogado Vitor Marcon-
des, que responde pelo consórcio, 
alega que não é competência da 
empresa fiscalizar a quantidade de 
passageiros dentro de cada veículo 
e por isso, cobra que a Prefeitura 

cumpra o seu papel de Polícia.
O Procon Municipal fiscalizou 

nesta semana mais de 200 linhas 
de ônibus, no momento em que 
eles chegavam na praça Doutor 
Carlos, quando constatou que ape-
nas uma linha descumpria o de-
creto, com mais de 30% em pé. O 
promotor Felipe Caires observou a 
necessidade dos usuários apresen-

tarem provas robustas nas denún-
cias de superlotação nos veículos. 
Os fiscais da MCTrans explicam 
que foram aplicadas 18 notifica-
ções às duas concessionárias por 
superlotação, no período de 29 de 
dezembro de 2020 a 15 de janeiro 
de 2021, por apresentarem mais de 
30% de pessoas, com elas estando 
em pé.  

O Tribunal de Contas de Minas 
Gerais encerrou na quarta-feira, o 
Termo de Ajustamento de Gestão 
que foi assinado pela Prefeitura de 
Montes Claros, em decisão tomada 
pelo pleno, quando na mesma ses-
são determinou que as denúncias 
de irregularidades e pedaladas, for-
muladas no ano passado pelos então 
vereadores Fábio Neves, Ildeu Maia, 
Marlon Bicalho, sejam apreciadas na 
analise da prestação de contas. O re-
lator do processo, conselheiro Cláu-
dio Terrão explicou que foi emitido 
o parecer técnico e ainda o parecer 
do Ministério Público de Contas, que 
constatou ter sido feita a prestação 
de contas de 2017 e 2018 e por isso, 
poderia ser considerado cumprido o 
TAG.

O procurador-geral de Montes 

Claros, Otávio Batista Rocha Macha-
do participou da sessão pela via re-
mota, quando defendeu o parecer de 
arquivamento do TAG, pois conside-
ra cumprido o objetivo e ainda mais 
que não houve alteração nos valores 
dos gastos e despesas. Ele salienta 
que a Prefeitura adequou a prestação 
de contas ao Sistema do TCE. No 
seu parecer, Cristina Andrade Melo, 
procuradora do Ministério Público 
de Contas explica que considerando 
ter a Superintendência de Controle 
Externo evidenciado ao longo de 
seu exame técnico que foram en-
viadas e reenviadas as informações 
referentes à execução orçamentária 
e financeira dos exercícios de 2017 
e 2018 do Município de Montes 
Claros descritas no TAG, ou seja, 
que foram cumpridas as obrigações 

assumidas pelo gestor municipal,
Por isso, opina o Ministério Pú-

blico de Contas pelo arquivamento 
do TAG. Ela afirma ser imprescin-
dível o traslado para os referidos 
processos de cópia das denúncias 
de irregularidades apresentadas 
pelos vereadores municipais. A 
principal denúncia dos vereadores 
é que a Prefeitura burlou os dados 
obrigatórios da aplicação na saúde 
e educação, ao criar novos decretos 
para corrigir essas falhas. A mesma 
denúncia foi formulada na Justiça, 
Ministério Público e Polícia Federal. 
O juiz Francisco Lacerda mandou 
arquivar a denúncia, mas o Tribunal 
de Justiça de Minas Gerais decidiu 
pela retomada do processo, desde 
que os acusantes apresentassem as 
suas argumentações. (GA)

O Facebook do Brasil vai ter que 
remover conteúdo ofensivo à lide-
rança indígena Célia Nunes Correa, 
conhecida como Célia Xakriabá, 
por propagar que ela se utiliza 
“do povo xacriabá para benefício 
próprio”. O Facebook tem 10 dias, 
a partir da decisão, para retirar o 
conteúdo da página “Missões em 
Foco” e das URLs de compartilha-
mento, sob pena de multa de R$ 

100,00 por dia de atraso, limitado 
a R$ 10 mil. A decisão, dada em 
caráter liminar nessa segunda-feira 
(25/1), é do juiz Frederico Vascon-
celos de Carvalho, do 2º Juizado 
Especial Cível de Manga.

O juiz determinou, ainda, que 
o Facebook do Brasil apresente 
em juízo os dados disponíveis em 
seus servidores, referentes aos 
IPs, registros de acesso (data e 

hora), bem como, facultativamen-
te, nome, data de nascimento, 
informações cadastrais e número 
de telefone, a fim de identificar o 
responsável pelo perfil da página 
“Missões em Foco”.

FATO - Segundo a autora, no dia 
31 de outubro de 2020, chegou ao 
seu conhecimento, pelo Facebook, 
um vídeo de caráter hostil, inverí-

dico e prejudicial à sua honra, pos-
tado pela página intitulada “Mis-
sões em Foco’’. Disse que o vídeo 
possui conteúdo difamatório, por 
propagar que a autora se utiliza 
“do povo Xacriabá para o benefício 
próprio, para manter suas viagens 
fora do país”.

Ela incluiu, nos autos, diversos 
documentos que comprovaram ter 
sido criticada, sob o fundamento 

de utilização de verbas dos indíge-
nas para promoção própria.

Para o magistrado, “embora a 
livre manifestação do pensamento 
se trate de uma garantia constitu-
cional consagrada, assim como to-
dos os direitos fundamentais, não 
é absoluto”. De acordo com ele, “é 
certo que informações desabona-
doras em rede social espalham-se 
com rapidez e de forma generaliza-

da, cristalizando muitas vezes situa-
ções falsas como “verdades”, o que 
pode causar ofensas à dignidade, à 
honra e ao decoro da pessoa”.

O juiz reafirmou que “as posta-
gens em redes sociais se espalham 
rapidamente, sem controle”. E, 
concluiu que é aí que o perigo na 
demora do julgamento recai. (Por-
tal do TJMG)

A Associação dos Docentes da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros (Adunimontes) acompanha 
com expectativa a tramitação do 
projeto de lei que dispõe sobre o 
aumento da destinação do Imposto 
Sobre a Circulação de Mercadorias 
e Prestação de Serviços (ICMS) para 
investimento nas universidades Esta-
dual de Montes Claros (Unimontes) 
e do Estado de Minas Gerais (Uemg). 
O projeto é de autoria da deputada 
Beatriz Cerqueira e está tramitan-
do em dois turnos na Assembleia 
Legislativa. Na segunda-feira (1º), 
serão retomadas as sessões legisla-
tivas, quando o projeto começará 
a ser analisado. Nesse momento, a 
matéria se encontra na Comissão de 
Constituição e Justiça (CCJ), onde 
aguarda parecer de 1º turno do re-
lator, deputado Zé Reis (Podemos). 
Após a CCJ, o texto ainda passará 
nas outras duas comissões antes de 
seguir para a votação de plenário em 

1º turno.
O texto original estabelece que 

“os valores dos orçamentos das uni-
versidades estaduais serão fixados 
na proposta orçamentária do Estado 
e demais normas, devendo as libera-
ções mensais de recursos do Tesou-
ro a essas entidades respeitar o per-
centual global de no mínimo 10% 
da arrecadação do ICMS no mês de 
referência. A redação ainda determi-
na que, na apuração do percentual 
indicado, não sejam consideradas as 
liberações do Tesouro do Estado ori-
ginárias de repasse de financiamen-
tos concedidos a projetos específi-
cos dessas universidades. Também 
prevê que o Poder Executivo faça 
publicar no Diário Oficial e dispo-
nibilize no Portal da Transparência, 
trimestralmente, demonstrativo dos 
repasses, contendo a receita prevista 
e a realizada a cada mês.

Pela proposta, o Executivo esta-
dual deverá abrir uma conta centrali-

zadora de arrecadação dos recursos 
para fins de percepção e de repasse 
direto ao órgão responsável pela 
educação superior pública. Por fim, 
aponta um prazo de três meses para 
o Estado promover as alterações 
previstas no texto. “O projeto tem 
grande relevância pela importância 
dessas Universidades na pesquisa, 
algo indispensável ao desenvolvi-
mento regional. A Unimontes está 
fincada numa região que necessita 
cada vez mais de investimentos que 
promovam a Ciência e a inovação, 
como formas de mudar a atual re-
alidade social. Lembrando que são 
duas universidades que atendem a 
população oriunda da escola pú-
blica, de baixa renda. Então, todos 
nós devemos nos unir para pressio-
nar pela aprovação dessa matéria”, 
entende o diretor da Associação dos 
Docentes da Unimontes (Aduni-
montes), Gustavo Henrique Cepoli-
ni. (GA)

Justiça/ EducaçãO

DIVULGAÇAO 

DIVULGAÇAO 

DIVULGAÇAO 
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Santa Casa e HUCF propõem troca 
de parceria tecnológica

GIRLENO ALENCAR

A Santa Casa de Montes Claros 
ofereceu ao Hospital Universitário 
as tecnologias que tem para ajudar 
na gestão da unidade. O superin-
tendente Maurício Sérgio Souza 
Silva se reuniu com o reitor Anto-
nio Avilmar de Souza e a vice-reito-
ra Ilva Ruas Abreu quando propôs 
dinamizar as práticas de gestão 
que necessitam de produtos e 
serviços associados à Tecnologia 
da Informação e contribuem para 
a redução de custos operacionais. 
A proposta inicial é de promover 
encontros regulares entre as duas 
instituições, inclusive com a parti-
cipação direta da gestão do Hos-
pital Universitário Clemente de 
Faria, para analisar a viabilidade 

de a Universidade utilizar novas 
tecnologias que a Santa Casa já 
está experimentando.

“Santa Casa e Unimontes reali-
zam serviços da mesma natureza 
na área da saúde. A troca de ex-
periência neste sentido facilitará o 
acesso às práticas bem sucedidas, 
especialmente na gestão e na se-
gurança de dados dos pacientes 
e usuários dos dois hospitais”, 
destacou Maurício Sérgio. Para o 
reitor, “a Universidade se interessa 
em apoiar todo trabalho inovador 
que caminhe na perspectiva de 
melhoria a gestão hospitalar, no 
maior respeito e na maior acessibi-
lidade ao usuário, de forma que dê 
visibilidade à qualidade do serviço 
e o reconhecimento para se buscar 
mais investimentos”.

A superintendente do HUCF, 
Príscilla Isabella de Menezes, lem-
brou que o hospital é como bra-
ço do Estado no serviço de saúde 
regional tem as suas particularida-
des em termos de normas e legisla-
ções. “No que for possível avaliar e 
estudar ajustes para a realidade do 
HUCF, estamos à disposição”. Para 
a vice-reitora da Unimontes, Ilva 
Ruas de Abreu, os dois hospitais se 
destacam com relevantes serviços 
prestados à comunidade regional 
e, na busca por melhorias. “Estabe-
lecer parcerias é a melhor maneira 
de se enfrentar os desafios perti-
nentes ao serviço de saúde, que a 
cada dia se apresenta mais exigen-
te e com maior demanda junto à 
população”, revelou. O encontro 
foi realizado na última semana.

DIVULGAÇAO 

Norte de Minas recebe mais 23,6 mil doses 
de vacinas da Covid-19

O Norte de Minas recebeu 
ontem (28), a segunda remessa 
da vacina da Covid-19, quando 
foram destinadas 23.620 doses 

para a Superintendência Regional 
de Saúde de Montes Claros e as 
Gerências Regionais de Saúde de 
Januária e Pirapora. A previsão é 

de que a nova remessa contempla-
rá a vacinação de 17.244 pessoas. 
As vacinas chegaram em avião da 
Polícia Militar, em Montes Claros, 

Januária e Pirapora. Foram envia-
das para a região 11.120 doses da 
vacina Coronavac, produzida em 
São Paulo pelo Instituto Butantan, 
em parceria com o laboratório chi-
nês Sinovac. Outras 12.500 doses 
são da Covishield, desenvolvida 
pelo laboratório farmacêutico As-
traZeneca e pela Universidade de 
Oxford. A remessa enviada ao Nor-
te de Minas é parte de 2 milhões 
de doses fabricadas no Instituto 
Serum, na Índia, e que foram im-
portadas pela Fundação Oswaldo 
Cruz (Fiocruz).

A prioridade de vacinação 
continua sendo de trabalhadores 
da saúde que atuam na linha de 
frente de enfrentamento da Co-
vid-19; idosos institucionalizados 
e indígenas. Segunda-feira, 1º de 
fevereiro, a Superintendência Re-
gional de Saúde e as GRS de Janu-
ária e Pirapora vão iniciar o repas-
se da segunda remessa de vacinas 
aos 86 municípios que integram 
as suas áreas de atuação. Também 
será entregue aos municípios a se-
gunda dose da vacina Coronavac, 

para complemento da imunização 
das pessoas já atendidas pelos 
municípios. A superintendente 
regional de saúde de Montes Cla-
ros, Dhyeime Thauanne Pereira 
Marques ressalta que a chegada de 
nova remessa de vacinas “possibi-
litará aos municípios intensificar 
a imunização dos grupos prioritá-
rios definidos pelo Ministério da 
Saúde o que, consequentemente, 
viabilizará a redução das interna-
ções e a morte de pacientes em 
virtude das complicações decor-
rentes da Covid-19”.

A distribuição da segunda re-
messa de vacinas para o Norte de 
Minas ficou da seguinte forma: 
15.760 doses para 54 municípios 
que integram a Superintendência 
Regional de Saúde de Montes Cla-
ros, com previsão de imunização 
de 12.144 pessoas. Para a Gerên-
cia Regional de Saúde de Januária, 
que tem 25 municípios sob sua 
jurisdição, foram entregues 5.380 
doses de vacinas com previsão de 
imunizar 3.424 pessoas. Já para 
a GRS de Pirapora, que atua em 

sete municípios, foram repassa-
das 2.480 doses de vacinas para 
imunização de 1.676 pessoas. No 
dia 19 de janeiro o Governo do 
Estado repassou para a região am-
pliada de saúde do Norte de Mi-
nas, composta por 86 municípios, 
42.280 doses da vacina Coronavac 
para imunizar 21.140 pessoas (2 
doses).

Além das vacinas, a Superin-
tendência Regional de Saúde de 
Montes Claros já repassou 232 mil 
seringas agulhadas para 38 muni-
cípios que integram a sua área de 
atuação, como parte das providên-
cias tomadas para a implementa-
ção da campanha de vacinação 
contra a Covid-19. Nas próximas 
semanas outros 16 municípios, 
que ainda possuem insumos em 
estoque, deverão providenciar a 
retirada de mais 77 mil seringas 
no almoxarifado da SRS. Ao todo, 
para os 86 municípios da região 
ampliada de saúde do Norte de 
Minas a Secretaria de Estado da 
Saúde disponibilizou 543,7 mil 
seringas. (GA)
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Governo libera R$ 49,5 mil para 
pesquisa de alta mortalidade de 
pequizeiros no NM

Codanorte acompanha construção da usina de 
triagem e compostagem de Várzea da Palma

Norte de Minas vence prêmio com projeto de 
reciclagem 

GIRLENO ALENCAR

O Consórcio Intermunicipal 
para o Desenvolvimento Ambien-
tal Sustentável do Norte de Minas 
(Codanorte) se reuniu com o pre-
feito Eduardo Monteiro de Abreu, 
de Várzea da Palma e assessores 
quando discutiram a implantação 
da Unidade de Triagem e Com-
postagem que está sendo implan-

tada pelo município. O secretá-
rio-executivo Enilson Francisco 
dos Santos mostrou que o pre-
sidente do Codanorte, Eduardo 
Rabelo solicitou que a entidade 
procurasse ampliar a maior quan-
tidade de municípios atendidos, 
tendo em vista que o Codanorte 
é o maior da área ambiental em 
Minas Gerais e isso vem reforçar 
a campanha do Programa “Norte 

sem Lixões”.
Na reunião, o secretário Enil-

son Francisco mostrou que o 
Codanorte além de atuar na área 
ambiental, trabalha na área de as-
sistência social, gerindo o Abrigo 
para Menores em Vulnerabilidade 
Social, que atende a região de 
Januária; além da área de saúde 
e tem especialização no setor 
de compras compartilhadas. Ele 

anunciou ao prefeito Eduardo 
Monteiro que o Codanorte esta-
rá a disposição para ajuda-lo na 
administração. Ele mostrou ainda 
que a partir do funcionamento 
da Usina de Triagem e Compos-
tagem, Várzea da Palma passará 
a receber recursos do ICMS Am-
biental, aliviando as despesas ge-
radas no setor. Aliado a isso, o Co-
danorte solicitou ao Ministério do 

Meio Ambiente e ao Estado a aju-
da financeira para os municípios 
manterem as Usinas de Triagem e 
Compostagem.

O prefeito Eduardo Monteiro 
agradeceu ao Codanorte pela par-
ticipação em Várzea da Palma e 
explicou que o seu objetivo é dei-
xar o município na linha de frente 
do tratamento dos resíduos sóli-
dos, até mesmo para cumprir as 

exigências fixadas na lei e acatar 
a recomendação do Ministério Pú-
blico. A Usina de Triagem e Com-
postagem de Várzea da Palma está 
sendo construída pela Prefeitura e 
quando entrar em funcionamento 
deverá ser em sistema de co-ges-
tão da Prefeitura e Codanorte. O 
investimento na obra é de R$ 330 
mil e com previsão dos serviços 
serem concluídos em 60 dias.

FÁBIO MARÇAL DE OLIVEIRA 

O Governo de Minas liberou R$ 
497,5 mil do Fundo Pró-Pequi para 
o desenvolvimento de pesquisas 
sobre o alto índice de mortalidade 
de pequizeiros no Norte do estado. 
Em algumas regiões, a mortalidade 
alcança 60% das plantas, compro-
metendo a competitividade e a sus-
tentabilidade do arranjo produtivo, 
estratégico para o sustento das fa-
mílias e para a economia local.

O pequi é o principal produto 
florestal não madeireiro extraído 
do Cerrado. Com mais de 3 milhões 
de plantas produtivas, Minas Gerais 
responde por 70% da produção na-
cional do fruto. Em 2019, o volume 
estadual alcançou pouco mais de 
203 mil toneladas.

A comercialização do pequi e 
seus produtos corresponde a uma 
parcela significativa do PIB de 
alguns municípios da região, en-
volvendo mais de 15 mil famílias 
extrativistas, que têm na atividade 
sua principal fonte de emprego e 
renda.

Um exemplo é o município 
de Japonvar, onde o extrativismo 
do pequi faz parte da cultura e da 
economia local. De acordo com 
levantamentos da Empresa de As-
sistência Técnica e Extensão Rural 
do Estado de Minas Gerais (Ema-
ter-MG), o município possui quase 

2 mil catadores e mais de 160 mil 
pequizeiros, com a exploração de 
quase todas as árvores. 

FuNDO PRó-PEQuI - Segun-
do o subsecretário de Agricultura 
Familiar e Desenvolvimento Rural 
Sustentável da Secretaria de Estado 
de Agricultura, Pecuária e Abaste-
cimento (Seapa), Ricardo Peres 
Demicheli, o Programa Mineiro de 
Incentivo ao Cultivo, à Extração, ao 
Consumo, à Comercialização e à 
Transformação do Pequi e Demais 
Frutos e Produtos Nativos do Cer-
rado (Pró-Pequi) é uma das princi-
pais políticas públicas do Governo 
de Minas, voltada para a sustenta-
bilidade das espécies nativas do 
Cerrado.

“O programa possui um fundo 
constituído pelos recursos arreca-
dados com a derrubada legal de pe-
quizeiros, direcionado aos projetos 
de assistência técnica, pesquisa e 
ao incentivo da cadeia extrativista. 
é um instrumento que incentiva o 
extrativismo, dentro de uma pers-
pectiva de longo prazo e de susten-
tabilidade”, destaca Demicheli, que 
também é presidente do Conselho 
Pró-Pequi.

PESQuISA - Coordenado pela 
Empresa de Pesquisa Agropecuária 

de Minas Gerais (Epamig), o pro-
jeto “Causas bióticas e abióticas 
da mortalidade dos pequizeiros no 
Norte de Minas e estratégias de ma-
nejo, manutenção da diversidade 
e da qualidade” será executado a 
partir deste ano, em parceria com 
a Emater-MG, a Universidade Fe-
deral de Minas Gerais (UFMG) e a 
Universidade Federal de Uberlândia 
(UFU).

A pesquisadora e coordenadora 
do Programa Estadual de Pesquisa 
em Fruticultura da Epamig, Maria 
Geralda Vilela, explica que o pro-
jeto de pesquisa aprovado pelo 
Conselho do Pró-Pequi é constitu-
ído de oito metas: levantamento e 
identificação de pragas e doenças 
do pequizeiro em condições natu-
rais do Norte de Minas; manejo da 
“Broca do Tronco”; identificação de 
clones superiores do ponto de vista 
agronômico, com a respectiva cole-
ta, armazenamento e multiplicação 
de material propagativo; propaga-
ção e repovoamento de pequizeiros 
no campo; micro propagação, com 
o objetivo de aumentar a oferta 
de plantas para os coletadores e a 
quem deseja se dedicar à produção; 
plantio experimental em pequenas 
unidades em locais estratégicos; 
avaliação dos produtos processa-
dos pelas agroindústrias, visando 

garantir a segurança dos alimentos 
e difusão de tecnologias. 

Na avaliação da pesquisadora, 
o projeto está estruturado para 
identificar o problema e apresentar 
soluções ao produtor, ao mesmo 
tempo em que se analisa a possi-
bilidade de repovoamento ou im-

plantação de unidades produtivas, 
a manutenção da diversidade das 
plantas e o manejo da praga. 

“O pequi é uma planta protegi-
da por lei, está em áreas igualmen-
te protegidas, não sendo possível 
o uso de defensivos. A Epamig e as 
instituições parceiras foram chama-

das para dar uma resposta à ques-
tão da mortalidade das plantas, que 
é alta e rápida. Esse recurso vem 
subsidiar e fortalecer as ações de 
pesquisa na apresentação de res-
postas que atendam às demandas 
da cadeia produtiva”, afirma. (Agên-
cia Minas)

O projeto “Reciclar: menos lixo, 
mais segurança alimentar”, desen-
volvido em Glaucilândia, no Norte 
de Minas foi vencedor do 4º Prê-
mio de Boas Práticas Ambientais, 
realizado pelo Sistema Estadual de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável (Sisema) e comemo-

rado no Dia Mundial da Educação 
Ambiental. Em 2020 o Prêmio de 
Boas Práticas teve como tema “Tec-
nologias Sociais e Sustentáveis” e 
premiou seis projetos em duas ca-
tegorias. Na categoria “Melhor Prá-
tica ou Projeto de Tecnologia Social 
com Impactos Positivos no Meio 

Ambiente”, Glaucilândia ficou em 
primeiro lugar e foi seguido pelo 
projeto “10Envolver: saneamento 
básico rural” - Movimento Pró Rio 
Todos os Santos e Mucuri” e proje-
to “Coleta seletiva solidária” - Asso-
ciação de catadores de materiais re-
cicláveis e reaproveitáveis de Ouro 

O pequi é o principal produto florestal não madeireiro extraído do Cerrado

Branco.
Na categoria “Melhor Prática 

ou Projeto de Inovação Tecnológi-
ca voltados ao Meio Ambiente” o 
primeiro lugar foi o projeto “Mem-
branas Recicladas de Baixo Custo 
no Tratamento Descentralizado de 
Água e de Esgoto” - Universidade 
Federal de Minas Gerais (UFMG), 
seguido pelos projetos “Constru-
ção de mini barragens destinadas 
à contenção das águas das chu-
vas equipadas com tubulação de 
controle de vazão e voltadas para 
à recuperação do Rio Machados - 
Araçuaí” - Instituto Refloraguas do 
Brasil e “O isopor ia virar lixo, virou 
benefício!” - Prefeitura Municipal 
de Unaí. Apesar da pandemia da 
Covid-19, o Prêmio de Boas Práticas 
teve nesta edição um incremento 
de 56,67% no número de projetos 
inscritos em relação à edição ante-
rior, passando de 30 em 2019 para 
47 em 2020. A premiação busca va-
lorizar aqueles que trabalham em 
prol do meio ambiente, além de di-
vulgar boas ideias, para que outros 

indivíduos possam adotá-las como 
exemplo.

O 12º Fórum Interinstitucional 
AmbientAÇãO (FIA): “Tecnologias 
sociais na prática” também foi in-
tegrado às comemorações e con-
tou com a participação do doutor 
em Saneamento e Meio Ambiente 
pela Universidade Federal de Mi-
nas Gerais (UFMG) e professor da 
Faculdade Dom Helder Câmara, 
José Cláudio Junqueira. O espe-
cialista apresentou o estudo de 
caso do Programa AmbientAÇãO 
e seus desdobramentos no poder 
público e na iniciativa privada. Para 
José Cláudio Junqueira, o evento 
foi uma oportunidade rara para o 
aprendizado de ações transforma-
doras do meio ambiente. O sub-
secretário de Gestão Ambiental e 
Saneamento da Semad, Rodrigo 
Franco, reforçou que o Dia Mundial 
da Educação Ambiental foi bem co-
memorado em Minas Gerais, mos-
trando o engajamento das pessoas 
em uma ferramenta de gestão que 
pode construir comportamentos 

transformadores e inovadores para 
uma sociedade mais justa, e conse-
quentemente, sustentável.

Para o coordenador-geral do 
Comitê Executivo do Prêmio e ana-
lista da Diretoria de Educação Am-
biental e Relações Institucionais da 
Semad, André Ruas, foi muito inspi-
rador conhecer os projetos vence-
dores do IV Prêmio de Boas Práticas 
Ambientais. “São provas de que é 
possível inovar e replicar conheci-
mentos e práticas que têm um gran-
de ganho, não somente ambiental, 
mas também social e econômico. 
Acredito que cumprimos a missão 
do Prêmio, que busca valorizar as 
pessoas e instituições que traba-
lham em prol do meio ambiente, 
além de inspirar outras a fazê-lo, ao 
promover bons exemplos”, disse. 
O analista explicou, ainda, que o 
aumento no número de inscrições 
nessa última edição se deve à ampla 
divulgação e popularização do Prê-
mio Boas Práticas, que vem tendo 
um reconhecimento ascendente 
perante a sociedade. (GA)
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Homem de 35 anos é suspeito de 
estuprar a cunhada, de apenas 12

Menino que estava internado, após se 
engasgar, vem a óbito em Moc

Trio é detido, suspeito de revender veículos 
alugados em locadoras

JUSTIÇA | STF nega pedido de brasileiros para 
voltar ao país sem teste

Jiboia de 1,5 metro é 
encontrada, em Montes 
Claros

Foi preso, nessa quinta-feira 
(28), um homem de 35 anos, em 
Divino das Laranjeiras, por sus-
peita de estuprar a própria cunha-
da, uma adolescente de 13 anos. 
Segundo a Polícia Civil, a vítima, 
que é irmã da esposa do suspeito, 
relatou à polícia que os abusos 
aconteciam debaixo do mesmo 
teto em que o casal morava jun-
to dos filhos. De acordo com a 

adolescente, ela era abusada pelo 
homem desde os 9 anos de idade.

A delegada Fernanda Doura-
do, que conduz as investigações, 
ressaltou que “no final do ano, a 
vítima foi passar uns dias com a 
família em São Paulo, quando os 
pais perceberam que o suspeito 
tentava contato com ela, ocasião 
em que a menor contou sobre os 
abusos”.

“A vítima morava perto da resi-
dência da irmã e ia constantemen-
te à casa dela. Eles tinham uma 
relação muito próxima de paren-
tesco e o cunhado se aproveitava 
disso”, acrescenta Dourado.

Desde o mês de dezembro, 
quando o crime foi descoberto, 
o suspeito estava foragido. Ele foi 
localizado e preso, após intensos 
trabalhos de investigação da PC.

Morreu, nessa quinta-feira (28), 
o pequeno Luiz Otávio Aquino 
Madureira, de apenas dois anos, 
e que estava internado havia 12 
dias no CTI da Santa Casa, em 
Montes Claros. Em 17 de janeiro, 
Luiz Otávio brincava na casa da 
avó materna quando se engasgou. 
A mãe dele, Isabela Aquino, conta 
que percebeu que o menino es-
tava com uma ventosa, uma peça 
de uma flecha, na boca. Segundo 
a assessoria do hospital, ele teve 
morte cerebral nessa quinta-feira. 
A família dele autorizou a doação 
dos órgãos.

O pai do garoto, Charles Ma-

dureira, gravou um vídeo em uma 
rede social comunicando o faleci-
mento e agradeceu pelas orações 
feitas pela recuperação do filho.

“Infelizmente, nosso guerreiro 
não resistiu. Agradeço imensamen-
te a cada um de vocês que ajoelhou 
e clamou por Deus pedindo a mise-
ricórdia, pedindo a ressureição do 
nosso filho, mas foi feita a vonta-
de de Deus. A vontade de Deus foi 
diferente da nossa, então chegou 
o último dia. Infelizmente foram 
feitos todos os testes e constatada 
a morte encefálica, não tem mais 
o que fazer, é só mesmo pedir a 
Deus para continuar dando forças 

para nós porque não é fácil”, fa-
lou emocionado.

“Mesmo nesse momento difí-
cil, de dor, nós optamos por fazer 
a doação de órgãos dele, com isso 
vão restaurar sete vidas, não só 
sete vidas, mas vão restaurar sete 
famílias. Que essas famílias pos-
sam ter a esperança de ter seus 
filhos de volta, igual eu tinha a 
esperança de ter o meu e, infeliz-
mente, não ocorreu”.

A assessoria de comunicação 
da Santa Casa informou que estão 
sendo feitos exames para avaliar 
se a captação dos órgãos será pos-
sível.

Um trio de criminosos foi de-
tido, suspeitos de integrar uma 
quadrilha investigada por alugar e 
revender veículos de locadoras. A 
ocorrência foi em Montes Claros, 
na quarta-feira (27). Um dos en-
volvidos, de 31 anos, foi aborda-
do após uma denúncia no Bairro 
Jaraguá. De acordo com o boletim 
de ocorrência da Polícia Militar, 

ele confessou que estava no local 
aguardando dois homens do Rio 
de Janeiro para repassar um carro 
pelo valor de R$ 5 mil. O suspeito 
contou que a sua função na orga-
nização criminosa era revender 
os veículos e já tinha negociado 
outros quatro carros em data an-
terior.

Em seguida, a polícia fez dili-

gências e conseguiu localizar um 
outro homem, de 24 anos, que 
era um dos responsáveis por alu-
gar os veículos nas locadoras. No 
BO, consta que ele confessou re-
ceber R$ 1 mil para fazer o serviço 
e, depois, entregava os automóveis 
para o primeiro preso, que procura-
va os compradores.

Segundo a polícia, eles retira-

vam o rastreador dificultando a 
localização do veículo. O terceiro 
homem detido foi localizado no 
Bairro Nossa Senhora das Graças e 
era o responsável por fazer a retira-
da do equipamento, segundo a PM.

Os três presos foram conduzi-
dos à delegacia de plantão. O de-
legado Diego Flávio, informou que 
a organização criminosa já estava 

sendo investigada pela Polícia Civil.
“Recebemos informações sobre 

o primeiro golpe há duas semanas 
e o inquérito foi instaurado no dia 
22 de janeiro. As investigações 
continuam para identificar outros 
integrantes e recuperar os veículos 
locados de maneira fraudulenta. 
O grupo funcionava assim: Um 
escolhe a locadora, o veículo e 

encontra compradores. Outros in-
divíduos local pessoalmente e tem 
a terceira pessoa que tira o rastre-
ador para burlar qualquer monito-
ramento.

Ainda de acordo com o delega-
do, os presos foram ouvidos e libe-
rados, e continuam sendo investi-
gados por associação criminosa e 
estelionato.

Em Montes Claros, no pátio de 
uma empresa, no Distrito Indus-
trial, foi encontrada uma cobra 
jiboia. Segundo os bombeiros, 
o funcionário cortava a grama 
quando percebeu a presença da 
serpente. “A cobra estava em uma 

moita e a máquina usada no corte 
da grama acabou atingindo a boca 
dela. Aparentemente, o ferimento 
não foi grave”, disse o sargento 
Alex Pereira da Silva.

Com uso de EPIs e um gancho, 
a jiboia de 1,5 metro foi captura-

da e colocada em uma caixa apro-
priada para transporte. Ela foi 
levada para o Centro de Triagem 
de Animais Silvestres (Cetas) e 
posteriormente, devolvida ao ha-
bitat natural.

A espécie pode atingir três me-

tros de comprimento e pesar até 
15 quilos. Segundo especialistas, 
a jiboia não é venenosa, mas ofe-
rece risco de contaminação por 
causa das bactérias que se acumu-
lam na boca já que ela se alimenta 
de pequenos mamíferos.

A ministra Rosa Weber, do Supre-
mo Tribunal Federal (STF), negou 
o pedido de brasileiros que moram 
em Portugal para retornar ao país 
sem apresentar o resultado do exame 
RT-PCR negativo para covid-19. A exi-
gência está prevista na Portaria Inter-
ministerial 648/2020, que estabelece 
a condição para embarque interna-
cional com destino ao Brasil.

O caso chegou ao Supremo por 
meio de um habeas corpus proto-
colado pela defesa de um estudan-
te da Universidade de Lisboa e sua 
companheira. Eles alegam que não 
têm condições de pagar cerca de 100 
euros pelo exame e que a exigência é 
inconstitucional.

Na decisão, a ministra entendeu 
que a restrição não é desproporcio-

nal e tem o objetivo de proteger a 
saúde dos passageiros e da popula-
ção durante a pandemia de covid-19.

“Reputo irrazoável admitir o 
embarque de passageiros que não 
atendam as limitações impostas, de 
maneira excepcional e temporária, 
com base em estudos e recomenda-
ções técnicas elaboradas pelas au-
toridades competentes, colocando 

em risco todo o corpo social, com 
o risco, inclusive, de potencializar a 
disseminação de novas variantes do 
coronavírus em território nacional”, 
diz a ministra.

Durante o período de férias dos 
ministros do STF, Rosa Weber, que 
é vice-presidente da Corte, está res-
ponsável pelas decisões urgentes que 
chegam ao tribunal. (Agência Brasil)
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REPRODUÇãO/INTERNET

CÂMARA MUNICIPAL DE BOCAIÚVA/MG 
AVISO DE LICITAÇÃO  - A Câmara Municipal de Bocaiúva/MG torna público para 
conhecimento de todos que fará realizar Processo Licitatório nº 01/2021, Pregão 
Presencial nº 01/2021, no dia 18 de fevereiro de 2021, cujo edital se encontra à disposição 
dos interessados para exame, no site http://www. camarabocaiuva.cam.mg.gov.br, e no 
Quadro de Avisos da Câmara Municipal de Bocaiúva, situada à Rua Dona Florinda Pires, 
nº 83, Bairro: Centro, Bocaiúva-MG e aquisição no setor de Licitação, situada no mesmo 
endereço. Certame que tem por objeto a contratação de microempresas e/ou empresas 
de pequeno porte e/ou equiparadas na forma da Lei, para Aquisição de Produtos de 
Padaria para atender as necessidades da Câmara Municipal de Bocaiúva-MG. O 
conhecimento das propostas e o início de julgamento dar-se-ão às 09:00 horas do dia de 
18 de fevereiro de 2021.  

Bocaiúva-MG, 29 de janeiro de 2021. 
Pedro Martins Bernardo Filho – Pregoeiro Oficial. 
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Amams quer benefícios da concessão 
ferroviária

Luislândia discute exploração da Gruta 
Sem Fim

NM registra mais três mortes 
por causa da Covid-19

DIVULGAÇãO

DIVULGAÇãO/ CODEVASF

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams) 
decidiu pedir ao Governo Federal 
que o Norte de Minas seja bene-
ficiado com os R$ 12 bilhões da 
prorrogação por mais 30 anos da 
concessão da malha ferroviária, que 
está sendo negociada com a empre-
sa VLI. O presidente José Nilson 
Bispo de Sá e o superintendente de 
Desenvolvimento da Amams, Walter 
Moreira Abreu se reuniram na noite 
de quarta-feira (27) com o enge-
nheiro e empresário Antonio Carlos 
Figueiredo, que mostrou a propos-
ta de criação de dois novos empre-
endimentos para o Norte de Minas, 
com uma base de combustível em 
Montes Claros e a exploração dos 
eucaliptos, mas desde que haja 
estrutura ferroviária. O presidente 
José Nilson Bispo decidiu acionar 
todas as entidades de classes para 

essa discussão.
O superintendente Walter Mo-

reira Abreu explica que desde 6 
de janeiro, a Agência Nacional de 
Transportes Terrestres (ANTT) pas-
sou a receber contribuições da co-
munidade sobre a prorrogação da 
concessão e marcou para dia 3 de 
fevereiro uma audiência em Brasí-
lia. Por isso, entende que o Norte 
de Minas tem de participar, com 
propostas, como a construção do 
ramal Pirapora-Unaí, que desde 
1992 tem sido debatido; a retirada 
dos trilhos do perímetro urbano 
de todas as cidades cortadas pelo 
sistema ferroviário, como Montes 
Claros, Janaúba, Capitão Enéas, 
Pai Pedro, Monte Azul e Espinosa, 
entre outras. Também quer a cria-
ção de shot-lines, ou seja, peque-
nos ramais ferroviários no Projeto 
Jaíba e de Rio Pardo de Minas a 
Ilhéus.

Desde a semana passada que 

o montes-clarense Luiz Antonio 
Athayde, ex-secretário estadual, 
alertou o Norte de Minas sobre a 
importância da região ficar atenta 
a essa concessão e buscar obter 
proveito. O presidente da Amams, 
José Nilson Bispo de Sá, prefeito 
de Padre Carvalho, apresentou 
essa demanda ao governador Ro-
meu Zema e ao secretário estadual 
de Desenvolvimento Econômico 
Fernando Passalio, assim como 
pediu ao superintendente Walter 
Abreu para promover uma reunião 
com todas as entidades de classes 
para discutir esse assunto e alinhar 
uma atuação conjunta da reunião. 
Ontem de manhã o assunto foi 
discutido com o presidente do 
Conselho de Desenvolvimento de 
Montes Claros (Codemc), Jeffer-
son Tolentino Trindade. A reunião 
com todas as entidades será mar-
cada para a primeira quinzena de 
fevereiro. 

O prefeito Juvenal Alves dos 
Santos, de Luislândia, se reuniu 
na tarde de ontem (28), com o 
presidente da Associação dos Mu-
nicípios da Área Mineira da Sude-
ne (Amams), José Nilson Bispo 
de Sá, prefeito de Padre Carva-
lho, quando conheceu o projeto 

“Avançar Norte de Minas”, criado 
para fomentar o desenvolvimento 
regional e gerar 50 mil empre-
gos na região. Ele fez questão de 
aderir à iniciativa e pediu a ajuda 
para viabilizar o principal atrativo 
de Luislândia, que é a Gruta Sem 
Fim, que até hoje não conseguiu 

ser percorrida até o final. O pre-
feito afirma que existe uma lenda 
de que essa gruta foi usada por 
Maria da Cruz, no século XVII, 
quando realizou a primeira insur-
reição no Brasil contra a Coroa 
Portuguesa.

O presidente da Amams, José 

Nilson Bispo de Sá afirmou que o 
seu pedido deverá ser inserido no 
projeto “Avançar Norte de Minas”, 
mas que Luislândia deve começar 
a forma a rede para atrair o turista 
que desejar conhecer a Gruta Sem 
Fim, sendo o primeiro passo for-
mar uma cadeia de culinária para 

oferecer opção ao turista que de-
sejar almoçar ou lanchar na cida-
de; orientar a população a colocar 
em prática a gentileza e ainda a 
formar dois a três guias turísticos 
para orientar os visitantes. Além 
disso, estimular os espeleólogos 
do Norte de Minas a explorarem 

essa gruta, com o desafio de en-
contrar o seu fim. Participaram 
da reunião o secretário-executivo 
da Amams, Ronaldo Soares e o 
secretário municipal de Luislân-
dia, Genilson Pereira, da pasta de 
Administração, além do assessor 
Fernando. (GA)

O Norte de Minas chegou a 40.775 
casos de Covid-19, sendo 40.107 ca-
sos e 668 mortes. Foram registrados 
três óbitos, sendo duas em Janaúba e 
uma em Glaucilândia. São mais 303 
casos novos, em Berizal (3), Bocaiuva 
(9), Botumirim (2), Buritizeiro (10), 
Divisa Alegre (3), Gameleiras (4), Ibi-
racatu (1), Janaúba (95), Januária (2), 
Japonvar (1), Lassance (1), Manga 
(3), Matias Cardoso (1), Mato Verde 
(2), Montes Claros (119), Ninheira 
(38), Olhos D’Água (4), Pirapora (26), 
Pintópolis (1), Porteirinha (7), Rio 
Pardo de Minas (4), Rubelita (1), São 
Francisco (25), São João da Ponte (4), 
São João do Paraíso (25), Taiobeiras 
(5), Ubaí (6), Varzelândia (4) e Verde-
lândia (20).

As 668 mortes em 76 municípios 
do Norte de Minas foram em Aguas 
Vermelhas (1) Bocaiuva (12), Brasília 
de Minas (5) Buenópolis (6), Buriti-
zeiro (13), Capitão Enéas (6), Catuti 
(2) Chapada Gaúcha (1), Claro dos 
Poções (3), Conego Marinho (1), Co-
ração de Jesus (2), Cristália (1), Curral 
de Dentro (2), Divisa Alegre (4), En-

genheiro Navarro (1), Espinosa (16), 
Francisco Dumont (3), Francisco Sá 
(10), Fruta de Leite (2), Gameleiras 
(3), Glaucilândia (2), Guaraciama (1), 
Grão Mogol (3), Ibiaí (1), Icaraí de 
Minas (1), Indaiabira (1), Itacambira 
(2) Itacarambi (6), Jaíba (14), Janaú-
ba (35), Januária (16), Japonvar (1), 
Jequitaí (4), Joaquim Felício (1),  Jo-
senópolis (3), Juvenília (3), Lassance 
(1), Lontra (5), Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (1), 
Manga (6), Matias Cardoso (4), Mato 
Verde (4), Mirabela (5); Miravânia (1) 
Montalvânia (13), Monte Azul (14), 
Montes Claros (249), Ninheira (1), 
Nova Porteirinha (2), Novorizonte 
(2), Padre Carvalho (3), Pai Pedro (1), 
Pedras de Maria da Cruz (2), Pintópo-
lis (1) Pirapora (26), Porteirinha (19), 
Riachinho (2), Riacho dos Machados 
(1), Rio Pardo de Minas (3), Rubelita 
(1), Salinas (23), Santa Cruz de Sali-
nas (2), Santa Fé de Minas (2), Santo 
Antonio do Retiro (1), São Francisco 
(18), São João da Lagoa (1), São João 
da Ponte (13), São Joao das Missões 
(1), São Joao do Paraíso (8), São Ro-

mão (2), Taiobeiras (13), Ubaí (1), 
Urucuia (3), Várzea da Palma (15), 
Varzelândia (7) e Verdelândia (2).

Agora são 39.988 casos em Águas 
Vermelhas (133), Berizal (34), Bocaiu-
va (730), Bonito de Minas (7), Botu-
mirim (69), Brasília de Minas (444), 
Buenópolis (138), Buritizeiro (500), 
Campo Azul (52), Capitão Enéas 
(211), Catuti (59), Chapada Gaúcha 
(118), Claro dos Poções (152), Co-
nego Marinho (62), Coração de Jesus 
(243), Cristália (68), Curral de Den-
tro (228), Divisa Alegre (157), Enge-
nheiro Navarro (35), Espinosa (510), 
Francisco Dumont (30), Francisco Sá 
(420), Fruta de Leite (38), Gameleiras 
(190), Glaucilândia (35), Grão Mogol 
(160), Guaraciama (18), Ibiaí (47), Ibi-
racatu (67), Icaraí de Minas (126), In-
daiabira (106), Itacambira (15), Ita-
carambi (280), Jaíba (712), Janaúba 
(2.358), Januária (585), Japonvar 
(105), Jequitaí (88), Joaquim Felício 
(71), Josenópolis (339), Juramento 
(38), Juvenília (160), Lagoa dos Pa-
tos (25), Lassance (87), Lontra (85) 
e Luislândia (77).

Tem ainda Mamonas (39), Man-
ga (420), Matias Cardoso (91), Mato 
Verde (267), Mirabela (184), Miravâ-
nia (10), Montalvânia (382), Monte 
Azul (678), Montes Claros (16.400), 
Montezuma (96), Ninheira (127), 
Nova Porteirinha (107), Novorizon-
te (47), Olhos D’Água (25), Padre 
Carvalho (115), Pai Pedro (44), Pa-
tis (92), Pedras de Maria da Cruz 
(138), Pintópolis (23), Pirapora 
(2207), Ponto Chique (62), Porteiri-
nha (852), Riachinho (175), Riacho 
dos Machados (113), Rio Pardo de 
Minas (351), Rubelita (47), Salinas 
(1.215), Santa Cruz de Salinas (20), 
Santa Fé de Minas (210), Santo An-
tonio do Retiro (84), São Francisco 
(559), São João da Lagoa (40), São 
João da Ponte (277), São João das 
Missões (117), São João do Pacuí 
(7), São João do Paraíso (705), São 
Romao (96), Serranópolis de Minas 
(56), Taiobeiras (994), Ubaí (112), 
Urucuia (85), Vargem Grande do 
Rio Pardo (62), Várzea da Palma 
(1114), Varzelândia (265) e Verde-
lândia (105). (GA)

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, GABRIEL MATHEUS GONÇALVES PEREIRA, CPF/CNPJ nº 01898348626, que está(ão) em
lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE LTDA, ou ao endereço do
Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-
215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital,
que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 19.127,16, em 29/12/2020, sujeito à atualização monetária,
juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem
no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº I24501B3.5811.0025 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s)
registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 55258, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na
hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros
- 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser
por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu
cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da
propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES
CLAROS I - SPE LTDA, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a)
devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 30 de Dezembro de 2020

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019
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Léo Santana anuncia data de 
casamento com Lorena Improta: 
‘Penso em abril’

Polícia confisca R$ 470 mil em espécie, 
eletrônicos e passaporte na casa de 
Nego do Borel

O relacionamento de Léo Santana e Lorena Improta deve mudar de patamar ainda no primei-
ro semestre de 2021, com um casamento no civil. Aos detalhes!

Léo Santana e Lorena Improta estão prestes a dar um importante passo na relação. Um dos casais mais queridos entre 
os famosos, eles anunciaram a data do casamento. “Acho que a gente ganhou de Neymar e Bruna Marquezine em idas e 
vindas”, brincou o cantor.

A assinatura dos papéis será marcada por uma cerimônia intimista e a escolha do mês se deu porque é o mesmo no 
qual Léo comemora aniversário, no dia 22. “Será uma cerimônia pequena e apenas para família. Eu penso em abril por 
ser meu aniversário e poderia unir o útil ao agradável”, afirmou o baiano.

FESTA SEGUE NOS PLANOS DO CASAL PARA O FUTURO
O casal também planeja uma festa tradicional com a presença de amigos em Salvador (BA). Mas o evento só será reali-

zado quando a situação no país em relação a Covid-19 estiver estabilizada e controlada. “A festa será depois de a pandemia 
acabar. E quero convidar amigos porque eu amo festa”, disse o músico.

Juntos desde janeiro de 2017, Léo e Lorena ficaram noivos no mesmo ano, mas o relacionamento foi marcado por 
algumas idas e vindas. “Vocês até nos denominaram de casal ioiô, e isso é normal em relacionamento de anônimos, mas 
ninguém sabe porque são anônimos”, comentou.

LéO SANTANA AVALIA TéRMINOS COM LORENA IMPROTA
Segundo Léo, as brigas e separações sempre foram por motivos bobos e opinou que a imaturidade foi o principal 

problema. “O término sempre foi muito bobo. Não teve pressão. Era muita imaturidade mesmo. Sempre fui um cara 
solteiro. Não me via ainda com essa responsabilidade de relacionamento”, explicou.

“Quando comecei a namorar Lore, nós já passamos a morar juntos. Eram 24 horas lá em casa. Viajava e voltava e casa 
juntos. Queria minha liberdade. Aí conversávamos e eu já terminava. E ela sempre foi muito de querer conversar. E era 
loucura minha, uma coisa minha mesmo, de me sentir sufocado no relacionamento”, detalhou.

As buscas na casa de Nego do Borel, na zona oeste do Rio de Janeiro, estão relacionadas 
ao boletim de ocorrência feito pela ex-noiva, Duda Reis. No início do mês, a atriz fez um 

registro contra o cantor na 1ª Delegacia de Defesa da Mulher (DDM), em São Paulo. Saiba 
detalhes!

Nego do Borel teve R$ 470 mil e mais itens confiscados pela Polícia Civil de São Paulo com apoio de agentes 
fluminenses em suas propriedades, na manhã desta quinta-feira (28). Segundo informações do “G1”, o mandado 
para sua casa pelo Recreio dos Bandeirantes, no Rio de Janeiro, apreendeu as cédulas de dinheiro em um cofre 
e passaportes.

O cantor foi denunciado por Duda Reis, sua ex-noiva. Nego foi acusado de lesão corporal, ameaça com faca, 
injúria, estupro de vulnerável, transmissão de HPV e ameaça de morte no início deste mês.

Outra busca foi em São Paulo, onde Nego do Borel estava. Os policiais apreenderam seus telefones e compu-
tadores que estavam em dois diferentes endereços. Até o momento, o artista não se manifestou contra a ação dos 
agentes.

DENÚNCIA DE DUDA REIS CAUSOU BUSCA DA POLÍCIA. ENTENDA!
Após fim do noivado conturbado com Duda Reis, a atriz revelou não só as traições mas também abuso por parte 

de Nego do Borel. No início de Janeiro, ela fez um boletim de ocorrência contra o ex na 1ª Delegacia de Defesa 
da Mulher (DDM), em São Paulo .

“Porque eu preciso, eu temo pela minha vida, temo pela minha segurança, sim, porque eu sei como a pessoa é. 
Eu não sou louca, não sou mentirosa, sei o que vivi, sei o medo que dá”, justificou ela na época.

RESUMO DE Novelas
Beto afirma a Tancinha 
que o amor que sente 
por ela o transformou. 
Apolo e Tamara passam 
a noite juntos. Adônis 
revela a Shirlei que está 

apaixonado por ela. Cris e Felipe presumem que Vitória 
não aceitará Shirlei como namorada do filho. Camila 
sofre um golpe e tenta fugir, mas acaba desmaiando. 
Rebeca janta com Agilson, que diz que está apaixonado 
por ela. Francesca acredita ter visto Guido. Tancinha 
flagra Apolo e Tamara se beijando.

Bibi se revolta contra Jeiza 
e liga para Rubinho. Yuri 
comenta com Heleninha 
que uma moça lhe per-
guntou sobre a caixa de 
luz da casa de Aurora. Ire-

ne provoca Joyce, e Ruy se irrita. Dantas atende a uma li-
gação de Irene no celular de Mira e confirma que as duas 
estão mancomunadas. Rubinho arma para levar Bibi de 
volta para a comunidade. Abel lamenta o fim do noiva-
do de Zeca e Jeiza. Orientada por Irene, Mira confessa a 
Dantas a amizade das duas. Bibi agride Carine por causa 
de Rubinho, e Sabiá se preocupa. Ruy confronta Irene.

Lindaura conta a Samuel 
que Ester conseguiu a 
guarda de Laurinha. Qui-
rino hesita, mas aceita se 
encontrar com Doralice, 
que pede ao marido que 

a ajude na adoção de Beatriz. Hélio não aceita rece-
ber a visita dos pais na prisão. Manolo vai à casa de 
Dionísio, fingindo não tê-lo reconhecido, e sugere 
ao empresário que sua neta Aurora trabalhe para ele 
como cozinheira. Guiomar pede a Muniz que abra um 
processo para Dionísio reconhecer Candinho como 
seu filho.

Junior indica Carol para 
ser diretora do orfanato, 
mas José Ricardo diz que 
não acha uma boa ideia. 
Mili conta para Mosca de 
um sonho que teve sobre 

sua infância. Cris descobre que haverá um novo show 
de Tomás Ferraz, o primeiro na linha sertanejo univer-
sitário. A menina diz para Vivi que fará de tudo para 
comparecer ao evento, mesmo sendo no mesmo dia do 
casamento do Junior. Beto pede para Tobias, que fin-
ge ser Tomás Ferraz, ir ao orfanato antes do show para 
cantar uma música. 
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Deficientes podem requerer vagas exclusivas 
em estacionamentos em Moc

A convite de Carlos Viana, Bolsonaro 
pode vir ao NM para dar início às obras

Moradores de rua recebem apoio de ONG latino 
americana

Tomada de Preços para reforma da 
Base dos Bombeiros/SAMU será na 
segunda-feira

GIRLENO ALENCAR

Os deficientes de Montes Claros 
têm direito a vagas exclusivas para 
seus veículos nos estacionamentos 
públicos e particulares da cidade e 
podem requerer esse beneficio junto 
a Empresa Municipal de Planejamen-
to, Gestão e Educação em Trânsito e 
Transportes de Montes Claros (MC-
Trans). O assunto foi abordado essa 
semana em evento com a Coorde-
nadoria de Assistência à Pessoa com 
Deficiência e o Conselho Municipal 
de Defesa dos Direitos da Pessoa com 
Deficiência de Montes Claros, que de-
cidiram lançar, em breve, uma campa-
nha para conscientizar os motoristas 
para a importância de respeitar os 
espaços reservados para as pessoas 

com deficiência. O presidente da Co-
ordenadoria, Marco Antônio Ferreira 
anunciou que na campanha colocará 
cadeiras de rodas nas vagas dos defi-
cientes, alertando a quem não cum-
pre a lei municipal.

O presidente da MCTrans, salienta 
que a empresa “continuará sendo in-
transigente com o infrator que insiste 
em ocupar, sem ter direito, as vagas 
exclusivas para deficientes ou idosos. 
Além da multa e a perda de pontos 
na Carteira Nacional de Habilitação 
(CNH), o veículo pode ser guinchado, 
já que o respeito às vagas exclusivas é 
uma questão de cidadania. Por isso, o 
motorista deve ficar atento à sinaliza-
ção para evitar problemas”, destaca. 

O secretário municipal de De-
senvolvimento Social, Aurindo José 

Ribeiro, afirma que as pessoas com 
deficiência ou mobilidade reduzida 
precisam de acessibilidade para ter 
segurança e autonomia. “Respeitar as 
vagas de estacionamento reservadas 
às pessoas com deficiência, além de 
ser lei, é o mínimo que podemos fa-
zer para que elas possam estar cada 
vez mais inclusas em diversos aspec-
tos da sociedade”, disse o secretário.

A Credencial de Estacionamento 
é um documento feito em nome do 
idoso ou deficiente e pode ser utili-
zado em qualquer veículo particular, 
mesmo que ele não seja o proprietá-
rio. Porém, só terá validade se o titular 
estiver presente, ou seja, mesmo que 
o portador da licença não esteja di-
rigindo, no caso de impossibilidade, 
outra pessoa pode conduzir o veícu-

lo, desde que o titular esteja no car-
ro. Apenas cartões originais possuem 
validade, não sendo permitida a utili-
zação de cópias, ainda que autentica-
das. Tanto o cartão do idoso quanto 
o da pessoa com deficiência deve ser 
colocado sobre o painel do veículo, 
com a frente voltada para cima. O do-
cumento tem validade de dois anos e, 
após esse prazo, deve ser renovado. 
Para obter a credencial para estacio-
namento a pessoa com deficiência 
deve efetivar o cadastro pessoalmen-
te na MCTrans, apresentando laudo 
médico, dentre outros documentos. 
A credencial será expedida em nome 
do requerente, independente se o 
mesmo for ou não o condutor do 
veículo, já que ele não precisa ser ha-
bilitado.

O senador Carlos Viana (PSD), 
vice-líder do Governo Federal no 
Senado, informou que o presidente 
Jair Bolsonaro (sem partido) pode-
rá vir ao Norte de Minas para dar 

início às obras de construção da 
Barragem de Jequitaí. O presidente 
já foi convidado e a expectativa é 
que isso ocorra neste ano. “A docu-
mentação está toda pronta. Está fi-

nalizando só auditória da Codevasf 
para passar ao Idene e com isso as 
obras começarem”, observa o sena-
dor.

A obra da barragem, aguardada 

Os moradores em situação de rua 
de Montes Claros atendidos no proje-

to “Alimentando Vidas”, da Igreja Ad-
ventista, receberam um apoio inter-

DIVULGAÇãO

 
 
 
                                                                                                                                                                                                               

 

EDITAL DE LEILÃO ONLINE DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA – SICOOB CREDINOR  
 

O Credor Fiduciário Cooperativa de Crédito Credinor Ltda  - SICOOB CREDINOR  inscrita 
no CNPJ sob o número  21.866.694/0001-14 com sede na Rua Pires e Albuquerque, 540 
Centro Montes Claros/MG, autoriza o Leiloeiro Oficial Marcus Vinícius da Silva - Matrícula 
107 JUCEMG, com endereço na Rua Tiradentes, 765 Sala 401 Montes Claros/MG com 
endereço eletrônico: www.marcusviniciusleiloes.com.br, Email: 
marcusviniciusleiloes@yahoo.com.br - Telefones:(38)3221-5324/99125-4664/99909-7240 a 
realizar 1º e 2º Leilão eletrônico através da plataforma eletrônico 
www.marcusviniciusleiloes.com.br. Alienação Fiduciária, tendo como Fiduciante o Sr. 
Marcus Vinícius Pires Bispo, brasileiro, casado, CPF: 644.188.206-04, CNH: 641638104 
MG, produtor rural; e como Credor Fiduciário a Cooperativa de Crédito Credinor Ltda – 
Sicoob Credinor - Abertura de Crédito nº 102.682 de 09/03/2012, que será realizado nos 
termos da Lei nº 9.514/97. O Primeiro Leilão ONLINE terá início dos lances no dia 
11/02/2021 a partir das 8:00 horas e encerramento no dia 22/02/2021 às 14:00 horas 
(Horário de Brasília/DF). Não havendo comprador no primeiro leilão será realizado o 
Segundo Leilão ONLINE com início dos lances no dia 23/02/2021 a partir das 8:00 horas 
com encerramento dos lances no dia 10/03/2021 às 14:00 horas (Horário de Brasília/DF). 
Descrição do bem: Imóvel rural situado na Fazenda Buriti dos Almeidas, no distrito de 
Buenópolis/MG com área de 282,7015 há (duzentos e oitenta e dois hectares, setenta ares 
e quinze centiares) com benfeitorias (01 casa colono, 01 casa sede, 01 curral, 01 sala de 
ordenha e outros). Título de Domínio: Escritura Pública de Compra e Venda lavrada no livro 
nº 033, as fls. 045, no cartório do 2º Ofício de Tabelionato de Notas da Comarca de 
Buenópolis/MG, registrada em 16 de fevereiro de 2011 e registrada no livro 02, sob o nº. R-
02, referente a matrícula nº. 4.927 no Cartório de Registro de Imóveis de Buenópólis/MG, 
em 18 de fevereiro de 2011, com posterior registro no livro nº 02, sob o nº R-01, referente à 
matrícula nº 6.526 registrada no Cartório de Registro de Imóveis de Buenópólis/MG em 14 
de fevereiro de 2012 e com registro atual na Matrícula 7.226 - AV-02 - PROT: 18.625 
registrada em 02 de junho de 2017 no mesmo cartório. Valor de avaliação: R$ 
1.063.036,54 (um milhão, sessenta e três mil, trinta e seis reais e cinquenta e quatro 
centavos). No primeiro leilão o bem será vendido por valor igual ou superior ao da 
avaliação. Não havendo arrematante no primeiro leilão, no segundo, o bem poderá ser 
vendido por valor igual ou superior ao da dívida, das despesas, dos prêmios de seguros e 
dos encargos legais, inclusive tributos. O valor da dívida será disponibilizado na plataforma 
digital: www.marcusviniciusleiloes.com.br, site deste leiloeiro. 

Taxa do leilão: A comissão do valor de 5% (cinco por cento) referente ao valor da 
arrematação será paga ao leiloeiro pelo arrematante através de depósito em conta 
bancária fornecida por este leiloeiro. Havendo acordo, remição ou pagamento dos bens 
após a arrematação dos bens o executado pagará ao leiloeiro o valor de 5% (cinco por 
cento) sobre o valor da arrematação dos bens. Condições do pagamento: O arrematante 
fará no dia do leilão o pagamento referente o valor da arrematação e o valor da comissão 
do leiloeiro por meio de transferência bancária ou em cheques. Em caso de não pagamento 

 
 
 
                                                                                                                                                                                                               

 

da arrematação e comissão do leiloeiro será aplicada multa de 10%(dez por cento) do valor 
da arrematação ao arrematante. Condições Gerais: As fotos dos bens disponibilizadas no 
site deste leiloeiro são meramente ilustrativas, devendo o interessado em participar do 
leilão, vistoriar previamente os bens que serão vendidos no estado em que se encontram. 
Não cabendo qualquer reclamação posterior. Poderão ofertar lances P.F (CPF) e P.J 
(CNPJ). Os interessados em participar do leilão através da plataforma digital: 
www.marcusviniciusleiloes.com.br deverão fazer o cadastro com antecedência mínima de 2 
(dois) dias úteis para a habilitação até às 17:00 horas nas datas que antecedem os leilões. 
Todos os procedimentos e normas impostas para o referido cadastro estão no site deste 
leiloeiro. Não será de responsabilidade deste leiloeiro eventuais problemas técnicos, 
operacionais ou falhas de conexão que venha a ocorrer durante o leilão. Para participar do 
leilão os interessados deverão ter os cadastros aprovados. Todos os lances serão 
registrados. Não será permitido lance inferior ao estabelecido neste edital. Outras 
informações que se façam necessárias poderão ser obtidas junto ao Leiloeiro. O imóvel 
será vendido no estado em que se encontra, não podendo o arrematante alegar 
desconhecimento das condições, características e estado de conservação. Correrão por 
conta do comprador todas as despesas relativas a aquisição do imóvel no leilão, como: 
pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do leiloeiro sobre o valor de 
arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, ITR, 
Foro, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. Caso 
haja arremate a escritura de venda e compra serão firmados em até 60 dias da data do 
leilão. O imóvel se encontra ocupado. A desocupação ocorrerá por conta do comprador, 
porém a reintegração na posse poderá ser solicitada de acordo com o disposto no artigo 
30, da Lei 9.514/97, em 60 dias.  As demais condições obedecerão ao que regula o 
Decreto nº 21.981 de 19 de outubro de 1.932, com as alterações introduzidas pelo Decreto 
nº 22.427 de 1º de fevereiro de 1.933, que regula a profissão de Leiloeiro Oficial. 

Por ocasião da Lei 9.514/97, foram atualizadas as avaliações do imóvel para 
realização deste procedimento. 

Observações: 

a) Valor mínimo do imóvel para o 1º leilão: Corresponde ao valor de mercado do imóvel. 

b) Valor mínimo do imóvel para o 2º leilão: Corresponde ao valor da dívida ajuizada, 
acrescido das despesas, na forma prevista no artigo 27 da Lei 9.514/97. 

 

 

 

nacional desde o último sábado (23): 
a Missão Calebe, desenvolvida pela 
Igreja Adventista do Sétimo Dia em 
toda a América do Sul e que desafia 
jovens voluntários a dedicarem suas 
férias para servir a comunidade que 
aderiu à iniciativa e entregou 50 mar-
mitas para pessoas em situação de 
rua. “Achei muito importante a ajuda 
dos Calebes, pois nem sempre encon-
tramos pessoas que tem carro e com 
disponibilidade para participar destas 
entregas; sendo assim, levo de moto 
mesmo. Assim, estamos praticando 
o amor ao próximo. Lembrando que 
não tem nada que pague o sorriso 
que recebemos ao entregar uma mar-
mita a essas pessoas, parece simples, 
mas acredito que estamos fazendo a 
diferença na vida deles”, destaca éder 
Mateus Cardoso.

Ele é o responsável por transpor-
tar e entregar as marmitas, e isso so-
bre duas rodas. Com sua motocicleta 
ele percorre cerca de 25 quilômetros 
todos os sábados para realizar as en-
tregas. Os moradores em situação de 
rua de Montes Claros estão sendo 
atendidos no projeto “Alimentando 
Vidas”, quando recebem marmitas, 
em iniciativa da Igreja Adventista do 
bairro Jardim São Geraldo. A ação 

social é realizada há mais de quatro 
anos e tem levado não apenas alimen-
to, mas dignidade e esperança para 
pessoas que vivem à margem da so-
ciedade. Vicente Morais, um dos ide-
alizadores e diretor do Alimentando 
Vidas, explica que os poucos voluntá-
rios, preparam a comida e entregam 
as mais de 30 marmitas, todos os sá-
bados à tarde, em diferentes pontos 
pela cidade. Conta que cestas básicas 
também são distribuídas para famílias 
carentes, resultado da participação de 
voluntários que doam para o projeto 
e este repassa para as famílias.

Cassia Nunes é uma das voluntá-
rias por preparar a comida. Salienta 
que é importante ajudar, principal-
mente nesses tempos atuais, onde 
se vê tanta desigualdade e intole-
rância, a solidariedade se torna mais 
importante e essencial. “Quando se 
leva o alimento para essas pessoas, 
leva- se também esperança e faz 
com que elas se sintam especiais. 
Além do mais, o maior beneficiado 
somos nós, pois podemos ser úteis 
nesse mundo onde se precisa tanto 
de amor”, ressalta a voluntária. Jury 
karly Pereira Souza, também ajuda a 
preparar a comida para os morado-
res em situação de rua. No projeto 

ela enxergou a oportunidade de 
ajudar ao próximo e dedica algumas 
horas de suas tardes de sábado, para 
exercer o amor ao próximo na prá-
tica.

O pastor Sérgio Siqueira, líder 
dos jovens adventistas para as re-
giões norte e noroeste de Minas 
Gerais, afirma que são milhares de 
jovens em toda a América do Sul que 
realizam uma série de ações sociais. 
Explica que os participantes do pro-
jeto Missão Calebe abrem mão das 
férias para fazer a diferença na comu-
nidade através de várias ações como: 
Feiras de saúde, doação de cestas 
básicas, doação de sangue, limpeza 
de praças públicas e casas de pessoas 
idosas ou com problemas de saúde, 
entrega de marmitas para morado-
res de rua e cursos da Bíblia. “No 
Norte e Noroeste de Minas Gerais, 
nós temos 1040 jovens voluntários 
participando do Missão Calebe, des-
tes, 100 estão na cidade de Montes 
Claros, onde tem realizado muitas 
das ações mencionadas acima, como 
doação de sangue, entrega de cestas 
básicas e marmitas a moradores de 
rua, cursos bíblicos e programas so-
ciais a noite”

Ele lembra que diante do cenário 

de crise na saúde, os participantes 
têm tomado todos os cuidados para 
se protegerem e protegerem a comu-
nidade onde estão inseridos, além 
de estarem contribuindo com solida-
riedade e esperança para as pessoas 
mais vulneráveis, enfatiza Sérgio. Ana 
Flávia, mora na ribeirinha cidade de 
São Francisco, extremo norte de Mi-
nas Gerais. Ela participa pela terceira 
vez do projeto. Salienta que tem sido 
excelente participar de algo que lhe 
proporcionou vivenciar experiências 
que mudaram a vida espiritual e a 
forma na qual enxergava a socieda-
de. “No projeto Missão Calebe são 
desenvolvidos projetos onde pode-
mos crescer espiritualmente e ações 
voltadas para a parte social. Tive a 
oportunidade de participar da distri-
buição de alimentos, doando cestas 
básicas para famílias carentes, marmi-
tex para moradores de rua e através 
desses projetos estive doando sangue 
pela primeira vez. Através disso, ve-
nho desenvolvendo uma boa relação 
com a sociedade, conhecendo as ne-
cessidades e alcançando pessoas de 
diferentes aspectos de vida, onde me 
sensibilizo e o projeto me proporcio-
na a oportunidade de ajudá-las”, frisa 
Ana Flávia. (GA)

Na próxima segunda-feira, 1º de 
fevereiro, acontecerá a Tomada de Pre-
ços do processo licitatório de contrata-
ção da empresa que vai fazer a reforma 
e ampliação do imóvel que receberá a 
Base Integrada do Corpo de Bombei-
ros Militar de Minas Gerais (CBMMG) 
e do Serviço de Atendimento Móvel de 

Urgência (SAMU), no bairro São Luiz.
A Prefeitura de Montes Claros está 

realizando o processo licitatório refe-
rente ao convênio celebrado entre o 
Município e o Corpo de Bombeiros, 
sendo que o valor de referência (máxi-
mo aceitável) para a execução da obra 
é de cerca de R$ 381 mil. A Secretaria 

Municipal de Infraestrutura e Planeja-
mento Urbano, por sua vez, será res-
ponsável por fiscalizar os serviços. 

O prazo para a conclusão das inter-
venções, segundo o edital, é de quatro 
meses. Após a conclusão da obra, que 
propiciará espaço adequado para as 
necessidades do trabalho em parceria 

entre os órgãos, a expectativa é que o 
tempo para o atendimento de ocor-
rências possa ser reduzido, uma vez 
que o Complexo Regulador do SAMU, 
que é o local onde as equipes ficam de 
prontidão, está localizado no bairro 
Santo Antônio, a quase 5 km de distân-
cia da área central do município.

há mais de 40 anos vai irrigar 35 mil 
hectares, gerar energia, beneficiar 
16 municípios com abastecimento, 
piscicultura, turismo e lazer.

Carlos Viana disse que o Institu-
to de Desenvolvimento do Norte e 
Nordeste de Minas Gerais (Idene) 
estará no comando do processo de 
uma obra fundamental com abaste-
cimento de municípios que enfren-
tam problemas com a escassez de 
água e também para o desenvolvi-
mento econômico da região. “Feliz-
mente esse projeto está entrando 
numa rota de efetividade junto 
com a Companhia de Desenvolvi-
mento dos Vales do São Francisco 
e do Parnaíba (Codevasf )”, afirmou 
o senador.

O subsecretário de Desenvolvi-
mento Integrado e diretor-geral do 
Instituto de Desenvolvimento do 
Norte e Nordeste de Minas Gerais 
(Idene), Nilson Borges, ressaltou 
que o Instituto tem hoje capacida-

de operacional para que ao lado da 
Codevasf a obra possa ser concluída. 
“Queremos trabalhar e entregar as 
barragens Jequitaí I e II e começar 
uma transformação da região, com a 
solução do problema hídrico”, asse-
gurou o diretor-geral do Idene. 

Ao assumir a gestão do projeto 
Jequitaí no lugar da Secretaria de 
Estado de Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Seapa), o Idene, 
pela condição administrativa de au-
tarquia, pode acelerar ações, inclu-
sive para licitação e contratação de 
serviços. O trabalho do Idene está 
previsto para ser iniciado antes do 
reinício das obras e se estenderá até 
depois da conclusão.

O senador explica que o projeto 
prevê a construção de duas barra-
gens de concreto, sendo a primeira 
formada por um lago de 9 mil hec-
tares e se estenderá pelos municí-
pios de Jequitaí, Francisco Dumont 
e Claro dos Poções. A barragem de 

número 2 será construída a 5 km 
da jusante da barragem número 1 
e formará um lago de 100 hectares, 
alimentando dois canais para irri-
gar 35 mil hectares. Em torno dos 
lagos será implantada uma área de 
preservação permanente de 2,1 mil 
hectares.

A barragem 1 terá 41 metros de 
altura e 270 metros de comprimen-
to. Ela será destinada a múltiplos 
usos como abastecimento de muni-
cípios vizinhos, controle de cheias, 
geração de energia, entre outros.

A barragem 2 terá 38 metros de 
altura e 176 metros de comprimento 
e sua principal função será abastecer 
os canais de irrigação e gerar 12,4 
MW de energia. Após a construção 
dessa barragem haverá regulariza-
ção da vazão do Rio Jequitaí em 34 
metros cúbicos por segundo con-
tribuindo com a vazão do Rio São 
Francisco. (GIOVANNI RIBEIRO – As-
sessor de imprensa)

BARRAGEM DE JEQuITAÍ 
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FReNTe A FReNTe
COVID-19 - Enquanto nos EUA contabilizava-se 3.618 mortos e 

147.183 casos nas últimas 24 horas, a pandemia de Covid-19 segue 
sua trajetória macabra e já provocou, pelo menos, 2.159.155 mortos 
resultantes de mais de 100 milhões de casos de infecção em todo o 
mundo. Desse total e de acordo com o último balanço realizado, so-
mente os Estados Unidos contabilizou 428.654 óbitos e 25.580.995 
casos desde o início da pandemia.

APELO PRESIDENCIAL- O presidente Jair Bolsonaro fez um ape-
lo aos caminhoneiros para que desistam de paralisação em 1º de 
fevereiro e confirmou a intenção de reduzir tributos sobre o diesel. 
O movimento vem em parte devido à insatisfação com o aumento do 
preço do diesel, que subiu 4,4% nas refinarias nesta semana. Tam-
bém os poderosos que querem derrubar o nosso presidente estão 
fazendo de tudo para esta greve acontecer.

MORDOMIAS- A brincadeira sobre gastos no Executivo, incluin-
do leite condensado, trata de privilégios que devem ser extintos nos 
Três Poderes, incluindo as lagostas do STF, comilanças nas residên-
cias do Senado e da Câmara, salão de beleza no TCU, restaurantes 
em repartições, carros oficiais, passagens de avião para parlamenta-
res e tantas outras benesses que são extraídas de nossa pátria, mãe 
gentil.

DESABAFO- Um renomado professor e médico virologista da Fa-
culdade de Medicina de São José do Rio Preto, SP, desabafou: “o saco 
encheu, no seu c..”. Assim, de forma curta e direta, o médico Mau-
rício Lacerda Nogueira respondeu às mentiras que viu no Facebook 
sobre a vacina contra o coronavírus. A mentira: duas pessoas teriam 
morrido após serem imunizados. O pesquisador diz que não plane-
jou nada e apenas vocalizou o que pensam milhões de brasileiros 
contra os negacionistas. A resposta viralizou nas redes.

MESMO SEM O FERIADO do Carnaval, muitos montes-clarenses  
já  confirmaram presença aqui em Arraial. Muitos religiosos estão sen-
do atraídos pela água milagrosa que brota atrás do Santuário de Nossa 
Senhora D’ Ajuda.

A APPLE teve seu trimestre mais lucrativo da história, com boas 
vendas do iPhone 12 e de laptops e tablets, cuja demanda cresceu na 
pandemia. 

TODA BELEZA e charme de Marcela Rebello Byrro.

NESTA SÉRIE DE RECORDAÇÕES  de festas marcantes como foi o 
debut das gêmeas Ana Cecília e Maria Clara, seus pais Afonso e 
Tâmara Caldeira Mendes  promoveram uma festa principesca para 
apresentá-las a sociedade.  O cenário montado no BUGARIM por 
Jussara Pádua, que também deu show no buffet,  foi espetacular, e 
como sempre  de muito bom gosto e alto requinte. Afonso e Tâmara 
emocionados por verem suas meninas já completando 15 anos, 
recebeu familiares, muitos amigos, e como todo debut, foi nos 
moldes tradicionais. Lucas Viggiani fotografou:

LÉO E MAITHÊ  Colares,  Silvana Grace Morais e Fred Assis Martins. NA FOTO, Maria Fernanda, Maria Clara, os padrinhos Magda 
Beatriz e Petrarca, Ana Cecília e Ana Carolina.

AS QUERIDAS: Nadir, Noca e Nilda Figueiredo

Maria Clara e Ana Cecília ao lado dos avós paternos Terezinha 
e João Mendes, dos tios: Mary, Carlos Antonio, Conceição, Afonso, 
Aparecida e Lúcia, Terezinha e João  Mendes.

NEO E PATRÍCIA DEMICHELI que são proprietários das excelentes 
Pousadas Aquarius e Flanboysn estarão me homenageando logo 
mais com um requintado jantar.

RELEMBRANDO A FEIJOADA DO THEO quando a blusa foi na cor 
amarela, com minha filha Sterphanie e seu marido Lucas Lage.

AS DEBUTANTES Maria Clara e Ana Cecília brindando a felicidade 
com os papais Afonso e Tâmara.

O INVESTIMENTO estrangeiro no Brasil foi de 34,2 bilhões de dó-
lares em 2020, o menor resultado em 11 anos, desde 2009. 

SÃO PAuLO pediu ao Ministério da Saúde autorização para aumen-
tar o intervalo entre a primeira e a segunda dose da Coronavac (de 14 
a 28 dias para até 40 dias). O plano é usar todo o estoque de vacinas 
para a primeira dose.

O INSTITuTO BuTANTAN também tem pressionado o governo fe-
deral a decidir se comprará um lote adicional de 54 milhões de doses 
da Coronavac. O Instituto afirma que, em caso de negativa do Ministé-
rio, pode exportar as vacinas.

ESTÃO ANIVERSARIANDO HOJE: Lucília Teixeira, Maiza Rodri-
gues e Liege Rocha. Sintam-se abraçadas e cumprimentadas.


